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錫安教會 2022 年 2 月 6 日分享

第一章：2012 榮耀盼望 Vol.626：雙魚星謎（16）朝聖之路（6）

問題一：「日華牧師，其實於『天馬座行動』信息開始，已有提及朝聖的概念，

主要因為我們當時看見許多共同信息，同時牧師亦與策略家預告，

將來錫安的復興定會如同《聖經》所言，君王、元首都會帶著財寶前來。事實上，近年來，

也加了不少全職，他們都參與『朝聖之路』的項目。

牧師，其實教會接下來，隨著我們越來越富足時，確實會有一群人，

渴望見證這般榮耀的復興。其實我們教會於系統、架構，或是作為跟隨的弟兄姊妹，

也隨之而富足，我們也盼望在此有服侍的機會，我們應如何配合呢？」

問題二：「牧師，聽見你分享，有關香港成為一個朝聖之城的計劃，感覺非常宏大，就如以往，

神做在主耶穌與十二門徒身上，從而延續這二千年。將來，我們也知道，我們的事蹟，

於被提前，甚或之後一千年的千禧年裡，成為人們的信仰榜樣。

但是，在這進程中，我們知道牧師正在分享，新冠肺炎第三個發展的可能性，

是與 Planet X有關。

那麼，在我們被提之後，直至中間三年半的災難時期，再延續將來的一千年，

於中間的災難時期裡，人們有哪種可能性，或是以哪種形式，仍能到此朝聖呢？

因為，屆時全世界可能已出現許多災難，如隕石擊落海、海嘯、地震等等，

許多人已失去一個穩定的生活，這一點又會帶來怎樣的轉變呢？」

影片：時事追擊：2022 年 1 月極地漩渦

踏入 2022年 1月底，北半球多地遭「2012信息」曾警告的極地漩渦（Polar Vortex）侵襲，

世界各地於剎那間全被大雪冰封。



20220206 www.ziondaily.com

2

1月 29日，極地漩渦於北美洲徘徊，受極端冷空氣影響，美國東南部的佛羅里達州，

發出極寒警告（Hard Freezing Warning），一向以陽光與海灘聞名的邁亞密，

預計氣溫更會降至攝氏 4度（華氏 40度）。

新聞片段：

There it is baby, we got snow.
大雪來了，

A major winter storm slamming a huge portion of a country is expanding stretching from New Mexico,
eventually to New England.
大型冬季風暴肆虐美國多個州份，受災地區擴大，由新墨西哥州延伸到新英格蘭，

More than 90 million people on the weather advisories.
天氣預警覆蓋逾 9,000萬人。

In Illinois, the Department of Transportation is warning of life-threatening travel conditions.
在伊利諾州，運輸部警告交通狀況可能威脅人身安全，

I want to encourage everyone to do what you can.
我鼓勵大家盡全力預備，

To keep yourself and your loved ones safe.
確保家人和自身安全，

Listen to local authorities to stay up to date with the latest conditions in your community.
留意當局發佈關於你社區內的最新消息，
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At home, make sure that your household has the essentials.
確保家中有足夠的生活必需品。

Parts of the Midwest could see up to a foot of snow threatening records in cities like Toledo, Ohio, Fort
Wayne, Indiana and         Detroit.
中西部地區或錄得達 1英尺降雪，於某些城市幾乎創下紀錄，包括俄亥俄州托莱多市、

印第安納州韋恩堡市和底特律市，

Missouri’s governor already declaring an emergency.
密蘇里州州長已宣佈該州進入緊急狀態。

Airlines already cancelling more than 1,200 flights nationwide.
全國有超過 1,200班航班取消，

Crews now racing to treat roads across the South, where ice accumulation poses the biggest risk.
工作人員忙於清理南部路面冰雪，以免構成極大危險。

Freezing rain is in the forecast for Texas nearly one year after that historic storm devastated the power grid,
causing hundreds of deaths.
德州將面臨冰雨來襲，一年前，該州遭遇歷史性風暴，當時電網受損，數百人死亡。

The governor says the power grid is ready this time, but he can’t guarantee there won’t be power outages.
州長表示今次電網方面已作預備，但不能保證不會停電。

No one can guarantee that there won’t be a “load shed event”.
無人能保證不會「輪流停電」，

What we’re prepared to achieve is that the power’s going to stay on across the entire state.
我們已預備好維持整個州的供電。

The Dallas area could see up to a quarter of an inch of ice.
達拉斯地區或會迎來 4分 1英寸積雪。

美國東岸受暴風雪（Winter Storm Landon）吹襲，馬里蘭州、麻省、新澤西州及紐約州，

宣佈進入緊急狀態，東岸由南卡羅來納州至緬因州，發出暴風雪警告。

多地單日降雪量高達 60厘米，並可能出現時速達 112公里的陣風，

氣象局向波士頓市區及其鄰近 490萬居民，發出暴風雪預警，預計能見度極低，

強風吹倒樹木，導致部份地區停電，並向沿海地區發出洪災預警。
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麻省東南部預計會出現大量降雪，州長貝克（Charlie Baker）表示，

今次可能是數年內最大的暴風雪之一，呼籲居民盡量留在室內。

有氣象人員預計，紐約州的積雪或高達 2米，當地圖書館、教堂、診所和零售店宣佈關閉，

有民眾趕在暴風雨來臨前，到雜貨店購入生活必需品。

航班追蹤網站 FlightAware數據顯示，至少 5,000班原定起飛的航班取消，

超過 8,500班航班延誤，部份地區鐵路服務暫停。

新聞片段：

美國氣象部門預測，一股相當於一級颶風的冬季風暴，周末將吹襲美國東北部地區，

波士頓等部分地區的積雪可能會多達 60厘米，最少 3個州已進入緊急狀態。

受惡劣天氣影響，當地周五至周日有超過 5,000班航班要取消。

美國東北部地區周五開始下雪。氣象部門指，受到一股強勁和危險的冬季風暴吹襲，

美國東北部廣泛地區周末會被大雪覆蓋，預計降雪量高達 30至 60厘米，

並可能出現時速達 112公里的陣風，相當於一級颶風。

當局表示，暴風雪可能導致廣泛地區停電，沿岸受強風吹襲，可能出現河水氾濫，

寒冷天氣將至少持續至下周二。弗吉尼亞州、紐約州和新澤西州都已進入緊急狀態，

官員已為可能出現的大規模停電，以及混亂的交通情況做準備。

其中，紐約市預計降雪量有 25厘米，氣溫或降至攝氏零下 11度。官員警告，

周末期間交通服務或會受阻延誤出行，紐約市的檢測中心和疫苗接種場所周六關閉。

北美國家冰球聯盟一場在紐約舉行的比賽，因風雪延期。

馬薩諸塞州南部預計降雪量最高達到 60厘米，首府波士頓市長吳弭宣佈，

全市進入風雪緊急狀態，呼籲市民暫時不要外出。

受暴風雪影響，至少 5,000班航班要取消，超過 8,500班航班出現延誤。

新聞片段：

Tonight, a mess of heavy snow, ice and rain stretching from the Rockies to the northeast.
今晚，大雪冰雨從落基山脈蔓延至東北部，

The dangerous wintry mix pounding roadways, snarling traffic and causing blizzard conditions.
危險的雨雪覆蓋道路，造成交通混亂，形成暴風雪氣象條件。

You're cold all the time, you're wet, it's just not fun.
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一直感到又冷又濕，並不好受。

Parts of New Mexico already buried under 20 inches of snow.
新墨西哥州部分地區被 20英寸厚的積雪覆蓋，

More than a foot has fallen in Colorado and Illinois.
科羅拉多州和伊利諾伊州的降雪量超過 1英尺。

Wet and heavy snow.
又濕又厚的雪。

This is the wet heavy stuff?
好濕重嗎？

Yes.
是的。

Are you ready for it?
你準備好了嗎？

No.
不。

In Peoria, a major highway nearly impassable.
皮奧里亞一條主要高速公路幾乎無法通行，

State police jumping in to help stranded drivers.
州警察協助受困司機，

Missouri's governor activating the National Guard and joining others declaring a state of emergency.
密蘇里州州長啟動國民警衛隊，與其他州份宣布進入緊急狀態。

Americans across 26 states feeling the impact including Texas where last February's freeze led to a power
grid failure more than 200 people died.
美國有 26個州受到影響，包括德州，該州去年 2月因暴風雪導致電網故障，造成 200多人死亡，

The state now bracing for days of sub-freezing temperatures.
該州正預備迎接數天低於冰點的氣溫。
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NBC's Morgan Chesky is in Dallas.
NBC記者Morgan Chesky身處達拉斯，

This will be the Texas power grid's biggest test since last year's storm left millions of people without any
electricity.
這是自去年暴風雪造成數百萬人停電後，德州電網面臨的最大考驗。

But on streets like this one that went dark for days the governor says there's still no guarantee there won't
be outages even though the state claims 99% of power generators are ready to go.
這街道已停電數天，州長仍無法保證不會再停電，儘管該州稱 99%發電機已經準備就緒。

It could be either ice on power lines that would cause a power line to go down or it could be ice on trees.
可能是電線上的冰雪導致斷電，也可能是樹上的冰雪，

The massive system moving east.
巨大風暴向東移動。

Where this morning, Punxsutawney Phil saw his shadow.
今早，據天氣預報的土撥鼠菲爾預測，

Six more weeks of winter.
冬季仍會持續 6周，

Predicting a longer winter with more snow.
預計這個冬天會更長，帶來更多降雪。

And Shaquille in a snowy Detroit now travel not only difficult for those driving but also flying.
記者 Shaquille在冰天雪地的底特律，現時不但陸路交通，航空也很困難。

Those flight delays are piling up.
愈來愈多航班延誤，

Around 5,000 flights cancelled or delayed today alone with more than 3,000 already cancelled tomorrow.
單是今天就有約 5,000班航班取消或延誤，明天有逾 3,000班航班取消。

美國東北沿岸迎來暴風雪，降雪超過 60厘米，紐約州、新澤西州、馬里蘭州、

羅德島州及維珍尼亞州，已進入緊急狀態。東岸部份地區，在 1月已經歷了 3次暴雪，

但這一次是更大、更猛烈。有專家警告，部份地區降雪量將創新高。
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紐約州州長胡楚警告︰

部份地區入夜後溫度會下降，也有機會停電，呼籲居民使用火爐或暖爐取暖。

州內尤寧代爾一名婦人，被發現死在一輛汽車之內，相信是這場暴風雪首名遇害者。

麻省超過 12.3萬名用戶斷電，其中，普羅溫斯敦完全停電，

首府波士頓積雪高達 61厘米，逼近 2003年創下最多降雪紀錄。

市政府呼籲民眾，除非遇到緊急情況，否則切勿外出。

多地出現暴雪，沿海地區陣風風速，估計達時速 96至 120公里。

新聞片段：

Up to a foot of snow across the Midwest with more on the way.
美國中西部降雪達 1英尺，未來會持續降雪，

The storm reaching the northeast tomorrow night into Friday morning.
暴風雪將於明晚至週五早上抵達東北部，

And behind it all that frigid cold, the storm delivering a one-two punch of sorts.
除了嚴寒天氣，還會帶來兩輪暴雪。

The first round barreling across the Midwest today.
第一輪將於今天橫掃中西部，

The second round coming next.
接下來便是第二輪，

Highways filled with vehicles.
高速公路已擠滿了車輛。

Already tonight, a FedEx truck jackknifing in the snow in Denver.
今晚一輛聯邦快遞卡車於丹佛因大雪屈折，

The company warning of nationwide delays.
該公司警告全國快遞或出現延誤，

In Columbia, Missouri, traffic backed up in both directions.
在密蘇里州的哥倫比亞市，來回行車線擠塞。

This is I-70 right there.
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這是 70號州際公路的情況，

Heavy snow falling all day in the Chicago area.
芝加哥地區整天都下著大雪。

The Illinois governor tonight declaring a disaster activating the National Guard.
伊利諾伊州州長今晚宣布進入災難狀態，並啟動國民警衛隊救災。

And look at this, plows at Chicago’s Midway Airport trying to keep the runways clear.
芝加哥中途國際機場用上除雪車，保持跑道暢通，

But thousands of flights already cancelled nationwide tonight.
今晚全國取消了數千班航班。

This is a prolonged winter storm event over several days.
這場冬季暴風雪已持續了數天，

Tonight, white-knuckle conditions in the Heartland.
今晚，美國中部地區處境十分嚴峻，

Highways littered with cars as that sprawling winter storm cranks into high gear.
冬季暴風雪下，公路上佈滿因大雪而拋錨的汽車。

Drivers are struggling for traction in Chicago.
在芝加哥，司機努力地使車輛行駛，

We still have snow-covered roads across the entire system.
積雪覆蓋了整個交通網絡上的道路，

Poor conditions. It’s very slippery out there.
情況惡劣，道路十分濕滑。

Snow piling up in the suburbs.
郊區滿是積雪，

We have at least, I would think at least seven inches already and it’s still coming down hard.
我認為積雪至少有 7英厚，頗大降雪仍然持續，

In Southern Illinois, wrecked semis lining I-70.
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在伊利諾伊州南部，失事卡車遍佈 70號州際公路。

Right here, you can see what we are seeing Dozens of semi truck jackknifed, wrecked, slid off.
在這裡，你可以看到，數十輛卡車屈折、失事、滑落。

They are just littering the highways.
它們滿佈高速公路，

And that was just round one.
這只是第一輪暴風雪。

Those wrecks on I-70 extending into Missouri.
70號州際公路上的失事車輛延伸至密蘇里州，

In St. Louis County, Missouri, watch the rear wheel of this car.
在密蘇里州的聖路易斯，看看這輛車的後輪，

Not turning, appearing to be stuck in ice.
沒有轉動，似乎是被冰卡住了。

Air travel not faring much better. More than 2,000 flights cancelled today.
航空交通也好不到哪裡去，今天 2,000多班航班取消。

Winter alerts stretching all the way to Texas.
冬季警報一直延伸至德州，

Nearly a year after a catastrophic deep freeze paralyzed that state’s power grid and claimed nearly 250
lives.
這是繼一年前的災難性暴風雪，當時癱瘓了全州電網，近 250人喪生。

On Tuesday, Governor Abbott insisted they are ready this time.
於週二，州長阿博特堅稱作好了準備，

What we’re prepared to achieve is that the power is going to stay on across the entire state.
我們已預備好維持整個州的供電。

So, look at this map, it’s already started in Oklahoma and Texas.
看看這張地圖，俄克拉荷馬州和德州已開始，
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It will make its way tonight through early tomorrow into Arkansas.
暴風雪將於今晚至明天凌晨抵達阿肯色州。

Yes, into Western Tennessee and Kentucky, Southern Indiana too.
是的，接著進入田納西州西部，肯塔基州和印第安納州南部。

And then Ohio, Cincinnati makes it into the ice by Thursday 7am.
然後於週四早上 7時進入俄亥俄州辛辛那提，

Watch, because the front end of this also has flash flooding from Alabama up through Chattanooga.
留意前方還有來自阿拉巴馬州到查塔努加的暴洪。

Then, it gets into the northeast and that’s where it could become a real wreck for Thursday night into Friday
morning.
然後進入東北部，於週四晚間至週五早上吹襲當地，帶來實質破壞，

The tri-state going to be dealing with that icy side of the storm.
三州都會區將要應對冰封天氣。

氣象專家指，這次吹襲美國的暴風雪，並非尋常風雪，

而是一種名為「驟強暴風雪」（Bombogenesis），或炸彈氣旋（Bomb cyclone）的風暴。

「炸彈氣旋」，是一種由極地漩渦影響氣壓急速下降，突然形成的溫帶氣旋。

原本，2021年是全球有紀錄以來第 6暖的一年，正當人們正在討論，

全球暖化應該令冬天變得更暖，為何還會出現嚴寒暴雪時。

其實，嚴寒暴雪，即這一種極端天氣，正是因全球氣候暖化所促成。

氣旋於夏天出現，會形成颱風，相反，若於冬天出現，

與極地漩渦和北極氣團互相影響下，就會造成強烈的暴風雪。

美國平均每數年，也會出現一次暴風雪，但隨著全球氣溫上升，

風暴會變得更頻密，且每次的威力也會更大。

由於美國東岸暴風雪及嚴寒氣溫南下造成影響，南佛州氣溫降至攝氏零下 6度，

而一向氣候溫和的佛羅里達州，當地氣象局則發警報提醒民眾，

留意天降「蜥蜴雨」，不要踩傷牠們，因為，原本靠曬太陽提高體溫的美洲鬣蜥，

會因凍僵而從樹上掉下來，而隨著氣溫回升，牠們也會復生。
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新聞片段：

美國東北部受暴風雪吹襲，紐約州長島至少 4人死亡，風雪中一度有逾 10萬戶停電。

周日全國超過 1,400班航班取消，而東南部的佛羅里達州氣候亦異常寒冷。

佛羅里達州氣溫顯著下降，周日早上跌至近攝氏零下 4度，是 12年來最寒冷的早上，

很多果樹都結冰。屬冷血動物的蜥蜴，因為太凍失去活動能力，從樹上跌下來，

到氣溫回升，牠們大部分會「醒過來」。

美國東北部 10個州，周末遭暴風雪吹襲，沿岸陣風達到颶風程度的時速 120公里，

一度有超過 10萬戶停電，紐約州長島降雪超過 50厘米，至少 4人死亡。

馬薩諸塞州降雪逾 76厘米，海水亦結冰，新澤西州的大西洋城和賓夕法尼亞州的費城，

亦錄得破紀錄的低溫天氣。

歐洲方面︰

1月 31日，歐洲多國遭受冬季氣旋馬利克（Malik）吹襲，

冰島帶來的惡劣天氣影響歐洲北部，包括英國、北歐四國、德國，以至波蘭等地，

多地風力顯著增強，強陣風及沿岸地區潮水上漲，造成不同程度的破壞。

英國氣象局對蘇格蘭及英格蘭北部的東面沿岸，發出橙色大風警告，

蘇格蘭錄得高達每小時 160公里的颶風級陣風。

北部有超過兩萬戶停電，風暴於北歐造成廣泛破壞。

挪威氣象局錄得最高陣風達每小時 170公里，

西南部城市斯塔萬格（Stavanger）機場控制塔受損，航空公司將多輛飛機轉移至奧斯陸機場。

瑞典海陸空交通大受影響，首都斯德科爾摩附近一間醫院遭受破壞，

南部連接丹麥首都哥本哈根的大橋，一度需要封閉。

在丹麥，雖然冬季氣旋馬利克，被評為四級風暴中的第二級，

但亦是 6年來，吹襲當地的最強風暴，多地錄得颶風級陣風，

火車幾乎全面停駛、沿岸地區水浸，有建築物外牆的植物整幅倒下，

英國斯塔福德郡一名 9歲男孩，及蘇格蘭一名 60歲老婦，被吹倒的大樹壓死。

新聞片段：

風暴馬利克向北歐地區推進，多國受到吹襲，造成最少 4人死亡，瑞典有數千戶家庭停電。

在瑞典南部的馬爾默，海面捲起白頭浪不斷拍打岸邊，

前往波羅的海哥特蘭島的渡輪暫停服務。有地盤的吊臂被強風吹毀折斷，打橫攔在馬路，

亦有汽車被倒下的大樹壓毀，瑞典合共數千戶家庭停電。
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馬利克席捲丹麥和芬蘭等國家，蘇格蘭早前亦受波及，多國都有人於風暴中死傷。

風暴較早前吹襲德國北部時，亦對當地造成嚴重破壞，不少地方發生水浸，

影響鐵路及陸路交通。丹麥多地出現水浸，多條大橋關閉。

新聞片段：

High winds sweeping across Scotland and the north of England.
強風橫掃蘇格蘭及英格蘭北部，

The full force of storm Malik has been felt out on the water and at home.
風暴馬利克以最大風力吹襲海面和民居，

The extreme weather has led to the death of a 60-year-old woman.
在極端天氣下，阿伯丁市一名 60歲婦人遇難，

She was hit by a falling tree in Aberdeen.
她被吹倒的大樹壓死。

While in Gateshead, parts of a side of a house collapsed by a bus stop. It is believed two people have been
taken to hospital.
在蓋茨黑德鎮，有房屋外牆倒塌在巴士站旁，兩人須送院治療。

Many trees have fallen and driving conditions have been challenging in winds of up to 80 miles per hour.
強風時速達 80英里，多處有樹木倒塌，行車艱難，

Two lorries were seen overturned on the A1 North.
在 A1公路北部，兩輛貨車翻側。

There is little respite particularly for Scotland.
蘇格蘭情勢尤其未有好轉，

More strong winds are expected when a new storm called Corrie arrives tomorrow.
預料隨著另一個風暴科里來襲，明天將會有更強烈陣風。

Awoman has been killed by a falling tree in Aberdeen during storm Malik.
在馬利克吹襲下，阿伯丁市有婦人被吹倒的大樹壓死。

Gusts of over 85 miles per hour were reported and tens of thousands of homes have been left without
power.
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陣風時速達 85英里，數萬戶家庭停電，

A second storm, storm Corrie, is expected to bring further high winds tomorrow.
第二場風暴科里預料將於明天帶來更多強風，

Much of Scotland experienced blustery conditions.
蘇格蘭大部分地區遭受狂風吹襲，

Gusts of 85 miles per hour were recorded on the Aberdeenshire coast leaving tens of thousands of homes
without power and transport disrupted with cancelled train services and road closures.
阿伯丁郡海岸錄得狂風時速達 85英里，導致數萬戶家庭停電，交通中斷，火車服務取消，道路封閉。

Even stronger winds were recorded in the northeast of England and near Bradford.
英格蘭東北部和布拉德福德市鄰近，錄得更強勁陣風，

Lee Warriner and his friend Richard Nutter had been packing up their gear after a bike ride.
Lee Warriner與朋友 Richard Nutter在踏單車後，收拾行裝之際，遇上大樹倒塌。

A second storm, storm Corrie, is now on its way expected to bring further high winds especially to Scotland
tomorrow.
第二場風暴科里逐步逼近，預料明天為蘇格蘭帶來更多強風。

冬季風暴肆虐歐洲多國，造成至少 6人死亡。羅馬尼亞中部托普利察（Toplita），
當地一個溫泉與瀑布相連的著名旅遊景點，因氣溫驟降至攝氏零度，

一夜間出現 10米高瀑布冰雕的罕見景象。

中東方面︰

1月 24日，中東冬季風暴持續發威，各地頻傳雪災，

歐洲最繁忙機場之一的土耳其伊斯坦堡機場，所有航班暫停，

這是 2019年以來，首次因惡劣天氣完全關閉，機場貨運倉庫的屋頂，

更遭大雪壓垮，鋼架、瓦礫遍佈室內，而首都安卡拉等地，也出現數英尺高積雪。

土耳其災害與應變管理署表示，全國超過 4,600人受困，

目前已疏散 6,700人至避難所，各地交通，包括高速公路和渡輪中斷。

連日大雪令敘利亞難民營變得更加悲慘，暴風雪吹垮或壓倒帳篷，不少帳篷已被夷為平地。

聯合國人道主義官員卡特（Mark Cutts）表示，敘利亞西北部有 25萬人受到大雪影響，

正在與低溫對抗，呼籲國際社會重視此次暴風雪危機，

將這些流離失所的人移往更安全的臨時住所，兩星期裡，有至少 3名兒童死於嚴寒。
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1月 31日，儘管撒哈拉沙漠經常出現非常高溫，氣溫常常超過 50°C，
可是，撒哈拉沙漠卻於今年 1月，出現極不尋常的天氣現象，竟降下大雪。

撒哈拉沙漠是世界上最大的炎熱沙漠，橫跨北非 11個國家，

包括︰阿爾及利亞、埃及、利比亞、馬里、蘇丹和突尼斯。

阿爾及利亞西北部，艾因塞夫拉鎮附近的氣溫驟降至零下 2度，過去 43年裡，

該區僅經歷了五次降雪。有人猜測，這次罕見降雪是由於氣候變化所造成。

科學家預計，由於氣候變化加劇，冬季的變化將超過夏季，我們必須更加關注冬季天氣預報。

此外，中國方面：

1月 29日，廣東省氣象局也發佈消息，一股冷空氣開始影響廣東省北部地區，

這一輪冷空氣，將會使廣東部份地區最低氣溫降至 0℃以下，

而粵北市縣和肇慶北部、惠州龍門，最低氣溫為 3℃至 7℃，

高海拔山區為零下 4℃至 0℃，有冰凍現象。

亞洲方面︰

1月 21日，受寒流影響，日本各地下大雪，

有古都之稱的京都降下 5年來最大降雪，完全變成白色，

京都本身的降雪量並不多，可是，今年 1月 21日，京都已有 14厘米積雪，

是 5年來首次突破 10厘米，早上 8時更發出大雪警報。

鴨川兩岸無論是地面還是樹上，都已變成白色，清水寺前商店街樓梯及八坂神社均被雪覆蓋，

大量雪花飄降，其他地方積雪也極多，青森有 80厘米、新潟有 68厘米，近日本海的市鎮，

積雪量更是平時的 2倍。

1月 26日，日本北海道稚內市，長達 10公里的海岸線，出現了悲慘的一幕，

大量沙丁魚因天氣寒冷，被沖上海岸死亡，而且被大雪覆蓋，

凍得結結實實，場面宏大，狀似魚類的冰雕群。

據當地媒體報導，有研究人員分析，是由於當地惡劣氣溫所導致。

正常來說，沙丁魚棲息於攝氏 6度以上的海水中，

但由於當地海水溫度降至攝氏 3度以下，導致大量沙丁魚受不住嚴寒而死亡。

而印度方面︰

1月 31日，印度首都新德里，近日出現異常低溫天氣，不少露宿街頭的流浪者慘被凍死。

據當地社區組織統計，今年以來城內已有 176人，因寒冷天氣身亡。

沒錯！印度首都新德里，有多達 176名露宿者因寒冷天氣而凍死。
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據報導，新德里約 2,000萬居民，飽受 1月低溫及大風雨的迫害，其中，今年 1月，

一向炎熱的印度，竟出現近 10年來 1月最低溫，氣溫極不尋常地低至 12度。

30歲的穆克什（Mukesh），他在遊民收容所的床上，接受法新社訪問，

表示：「不用懷疑，天氣非常冷。」

照顧當地流浪者的社區組織指出，在收容所及巿面路邊，

均看見不少民眾需臨時增設圍爐取暖。

無疑，踏入 2022年，極地漩渦及極端天氣，

完全應驗「2012信息」的警告，今年正是神大開殺戒的一年！

影片：主日回顧

上星期，日華牧師繼續分享《朝聖之路》信息。
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承接上一篇信息。

當我們成為神眼中的瞳人，成為新婦，並且帶起大復興的時候，

其實，我們留在地上，已經沒有意義，我們的存在，亦只會干擾別人的信仰。

因為，假如我們還在，那些君王、祭司和首領尋找我們時，

他們會以為，自己已經帶著一份前所未有的尊重，特意遠道而來尋找我們。

然而，他們卻不知道，這種態度是不足夠的，

反而，當我們被提後，他們來到聖地朝聖，

那時，他們的尊重和真心會更多。

他們以為，親眼看見錫安教會的領袖，甚至是看見日華牧師，對他們而言是最好的，

但事實並非如此。

因為，對他們而言，最重要的是，他們得著那份感動，

然後回去作出決定，於面對尷尬和磨練下，仍然堅持不懈，這才會變成品格。

所以，最能夠幫助他們建立品格的方法，才是對他們最有益處。

就如日華牧師分享神蹟醫治時，也要面對自己為人祈禱，但病人未得醫治的情況。

神給予這條難題，就是為著讓他建立出更好的品格，去應付這種尷尬，

藉著迎難而上所產生的突破，讓日華牧師更加積極和有智慧，

因而誕生出 30倍、60倍、100倍的果效。
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這亦是香港比其他地方，更難經歷神蹟的原因，

因為，很多人是帶著不信和挑戰的態度來到，製造出一個不信的環境。

而錫安，就是面對著這樣的一個環境去成長。

所以，神亦刻意用共同信息去印證我們，成為我們的答案。

此外，當我們理解香港各個共同信息地標，也是與我們的生活有關、是我們的聚居點，

我們就更加理解到，其實，歷史上眾多共同信息地標，

包括火星的 Cydonia、金字塔和伯利恆之星等等，也是共同信息建造者的聚居點，

是我們回到這條時間長河中，所建立的不同聚居點。
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因此，香港作為我們所留下的聚居點，充滿著神所設計，眾多的共同信息地標，

代表這裡必然是將來的朝聖之地。

今星期，日華牧師將會繼續分享《朝聖之路》信息。

第一章：2012 榮耀盼望 Vol.626：雙魚星謎（16）朝聖之路（6）
問題一：「日華牧師，其實於『天馬座行動』信息開始，已有提及朝聖的概念，

主要因為我們當時看見許多共同信息，同時牧師亦與策略家預告，

將來錫安的復興定會如同《聖經》所言，君王、元首都會帶著財寶前來。事實上，近年來，

也加了不少全職，他們都參與『朝聖之路』的項目。

牧師，其實教會接下來，隨著我們越來越富足時，確實會有一群人，

渴望見證這般榮耀的復興。其實我們教會於系統、架構，或是作為跟隨的弟兄姊妹，

也隨之而富足，我們也盼望在此有服侍的機會，我們應如何配合呢？」

答：這個是於很短時間內，就會由過渡期，變成正式期，

正式期亦於很短時間內，讓非我們教會的人所接手。

因為錫安的存在，於將來是有兩個個體存在，

第一就是我們的真身，意即會被提的真身；

第二就是因著紀念我們而產生出來的組織。

舉例，現時天主教是否屬於十二門徒的真身呢？

不是的。她連替身都不如，對不？

她簡直是因當時的十二門徒所產生的機構而已。
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所以，我們要知道，我們是有真身存在，

然而，於此時便會奠定一個過渡期，直至這個過渡期可以轉移到另一機構執行。

因此，於這個時間也構思這件事情，如聚居。

但當思索這件事才發現，確實這是我們要思考，

因為，若我們不思考，誰來幫我們思考，對嗎？

所以，其實我們將會有的復興，慢慢越來越多人，藉著接觸我們，

從而來到香港旅遊，順道觀光這些地方。

當然，於這段期間，數量是寥寥可數，然而，在我們被提之後，就會大幅增加，

所以，現時我們只是提供少量的幫助。

因有些不是從外國而來，亦不是從其他城市而來，甚至，是在香港慕名前來。

到時有復興時，最早被點燃的，必定是香港，

屆時，他們必然藉著聽信息而認識我們，故此，我們先逐步地做起。

然而，將來如何真真正正駕馭一個朝聖的組織？

就是這班幫助的全職慢慢去思考當中的結構。

因這結構佔我們整體的事奉，只是一小部份，這是指被提之前，

被提之前，這些只是我們事奉中的一小部份。

因為被提前，我們要急劇地完成好些「想當年的信息」，

於教會內部，製成一篇篇的主日信息等等的工作，都是於我們被提前要完成。
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然而，相對地，在這段時間陸續有好些的人，

於復興中，屬於比較鄰近香港地區的人，因著信主、認識錫安，

然後，期望在我們帶領下，認識這些地方，應該會由這種先做起，

因為上兩年，仍有多一些從國內或其他地方而來，

然而，現在就算想回流，都需要等待不用打針後，才可以回流，現在已經很複雜了。

所以，若說大批人次地出現，會否有呢？不會。

但是，我們何時能知道將有大批人出現呢？

就是有一小批領袖、君王前來，因為他們能做到，藉著乖坐私人的船、飛機而來。

當小批君王、領袖或許多地方代表前來，

我們這個部門就可以接待他們，帶他們去不同的地方，瞻仰及紀念當時所發生的事蹟。

屆時，就是由這個部門，衍生一個上千年如聖路武士般，

亦可以說是傳統或是系統，將來就是維持這一方面的運作。
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當然，於將來大復興中，在我們被提之前，肯定！

屆時香港政府都會在我們授意的情況下，某些地方應該如何做。

起碼，最後我們會頒佈這件事，

可能，這頒佈會在我們已有復活身體之後，才會做，

然而，我不敢肯定，但這個轉接就有這個形態。

影片：將原著的信仰推廣至普世性

日華牧師分享到，其實整套「2012信息」的完成，是分為兩個部份。

第一部份，是現在每星期主日首播的「2012信息」，而這一部份，是錫安教會會員專屬的，

教會以外的人，並沒有機會觀看每星期「2012信息」的首播。
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而另一部份，是推廣這信息給錫安教會以外的人，

並且是在沒有扭曲信息內容的原意下，以原著方式推廣出去，

讓人真正接觸到日華牧師和錫安教會的優質信仰。

對於第二部份，將「2012信息」推廣的部份，日華牧師作出了更詳細的補充。

以下，是日華牧師於 2022年 1月 10日的錄音分享。

日華牧師：

剛才我將之分為了兩部份，第一部份，就是由真真正正的我們，去分享、完成這篇信息。

接下來，剩下的就是推廣部份，即所謂推廣的部份，

那部份就是將我們留下來的所有東西，完全按照我們的原意推廣出去。

為何我會將這種現象分為兩部份呢？因為主耶穌基督也是如此行，

因祂在世時，完成了所有事奉，釘十字架後便被提，之後祂會顯現四十晝夜，對不？

試想，那四十晝夜祂在做甚麼？

其實，那四十晝夜是為了創造一個前所未有的形態，

在一個完全沒有網絡，甚至尚未發明印刷術的時代，將主耶穌基督的原意推廣出去，

那就是「你要往普天下去，使萬民作我的門徒」，對不？
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其實最主要是，他們全部也有一個很基本的迷失，因而導致現時天主教出事，

因為他們一直都不是執行這句說話，而是相反這句說話而行。

因為主耶穌說，「你們要往普天下去，使萬民作『你們』的門徒。」嗎？

祂說：「作我的門徒！」

意即，各人都要以主耶穌基督成為最重要的依歸，各人都要效法祂，成為祂的門徒，對不？

然而﹐現時我們看見傳統已經變了樣，對嗎？

傳統上，天主教一直愛改甚麼便改甚麼，

他覺得自己是教皇，「那麼你們就是我的門徒了！

我要變，我要修改這點，我要自行加減！」
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你會看見，這完全否定了主耶穌基督最厲害的原意，

他們簡直是「謀朝篡位」了主耶穌基督期望的原意。

主耶穌基督要將祂的原意推廣出去，不希望有人更改這個原意，甚或將其否定。

所以，主耶穌作了一件事情，就是我們將要做的，

我們既擁有「真身」，那麼接下來呢？

接下來，我們有屬於我們這一代的推廣。

於校對這一段精華短片時，日華牧師詳細解析，

主耶穌說︰「使萬民作我的門徒。」這一句話的真正意義。

以下，是日華牧師 2022年 2月 4日的錄音分享。

日華牧師：

其實，「使萬民作我的門徒」這句說話，

這邊廂，我們看見天主教發展出另一條路，對不？

但另一邊廂，其實我們沒想到，這句說話乃是個應許。

你想想看，為何天主教的發展，會導致 1,500年的黑暗時期？因她與神脫節，對不？

她完全與神丁點兒關係也沒有，甚至到一個階段，隨己意而行，自把自為，

並以整個宗派證明給你看，她與神脫節，全部皆脫節！

姑勿論這一代的教皇，倘若以一代接一代的話，

那麼，過往數十代或十數代的教皇，皆與神脫節，

而這代的教皇，又算是甚麼呢？對不？



20220206 www.ziondaily.com

25

其實，主耶穌想說一句甚麼說話呢？

是承接「主耶穌離去後，對你們是好的」這話，

然而，祂說這話的對象並非我們，而是對門徒說的。

你想想看，祂並非對往後歷史的人說的，而是對門徒說的。

門徒是主耶穌基督的 personal（個人）門徒，祂說：「我去是與你們有益的。」

意即，當主耶穌仍在地上的時候，就算連門徒也支取不到某一種福利。

所以，主耶穌基督說的這句話：「使萬民作我的門徒。」

其實，是一個 promise（應許）。

只要你帶人信主，並校正其心意，那人便會直接成為主耶穌的個人門徒。

並且，更擁有聖靈的額外福利，我們應該如此解讀這節經文。

不然，主耶穌基督說這話的時候，

譬如，舉一個例子，我們可能沒想到一點，

如果祂叫人們如此行，但祂卻沒法達標，沒做到祂所說的，

那麼，祂豈不是不義？

祂說：「你使萬民作我的門徒。」

並非「你使萬民作你的門徒」。

變相，「你使萬民作你的門徒」，那就是由你去跟進了，對不？

然而，祂說：「你去帶人信主，使萬民作我的門徒。」

意即，神會跟進。
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而你看見我的經歷，不就是這樣嗎？

以我的經歷為例，根本，我看見很多在我面前教導我的牧師，皆是反面教育、失敗見證。

然而，我的一生呢？

至今，你會看到，原來，我可以自信主的那一天、那一年開始經歷神，對不？

當然，我當時一定不懂解讀這節經文，

但我發覺，我自己所經歷的，無論對釋經，或是人生的選擇等，

都簡直是主耶穌的門徒，那種度過人生的方式，

但，更多了聖靈，這種福利，就是如此，對不？

因此，你會看到，其實主耶穌當時所說的這兩節經文，

因這兩節經文相隔僅數十天而已，約莫一個多月。

因為，五旬節的時候，主耶穌已升天，那群門徒已經開始了教會。

但當時主耶穌說這段說話時，其實是逾越節之前，對不？兩者其實相差僅數十多天。

故此，這兩段說話，一方面是說：「我走了，聖靈會來，對你們是好的。」，

然而，這個「你們」所指的，根本就是門徒，

那麼，他們是主耶穌的門徒時，那三年半給你證明了甚麼呢？

就是他們甚麼也可以問主耶穌，並且，他們的人生方向可以跟隨主耶穌。

在過程中，他們的性格、每樣事情，也由一個漁夫變成一個門徒，

接著，再加上一個福利，就是聖靈臨到。

但，如果我們照著那節經文去相信的話，
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其實，基督教根本讓我們看見，很多時，那些偉人差不多是無跡可尋，

原因是應驗了這段說話，就是使萬民作主耶穌的門徒。

當他們對這節經文開竅，其實，就會看見像我的經歷。

現在這種說法，正如主日信息和《栽在溪水旁》分享到，「放養」的做法，

其實，只要我們願意的話，我們也可以如此經歷，親自成為主耶穌基督的門徒。

因此，他們的教皇，在第幾世時的教皇，那個是主耶穌的門徒，那有甚麼用呢？

那些多少世的教皇與你有何關係呢？但，我們自己成為主耶穌的門徒，才是完全拋離他們。

所以，他們根本完全是背道而馳，與《聖經》裡，主耶穌所說的原意有違。

他們親自成為，如主耶穌所言：「法利賽人，你們成為這石頭。

簡直成為阻礙別人接觸救恩；阻礙別人進入天國之門的一群人。」。
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她們就是這群人，他們擋住了許多人，使其無法成為主耶穌的門徒，

而只能成為他們的門徒，就是如此。

Benny資料員：

日華牧師，聽到你提及關於天主教那種系統的不好，

又或者很多時候，甚至伸延至這時代，很多稱為傳統教會、靈恩教會，

其實，他們都有一個不是來自神的系統。

若果對比我們教會，其實我們過去數十年來，除了現時的疫症，

導致我們變成一種類似「放養」的模式之前，我們都有一個系統。

其實，這是不是一個神的心意，希望所有基督徒盡量脫離某一個太過照顧他們的系統，

以致他們不能夠親自和神有一個對一般的關係？

其實，神是否從來都不希望人太倚賴一種系統，而是應直接去倚賴神呢？

日華牧師：

剛才我於分享中帶出一點，第一，我們要做的只有兩部份：

第一部份，就是講神給予我們的信息；第二部份，就是推廣這個信息。

問題在於，現在你們試想，我們這間教會根本已建立了數十年，

你先回想，過去這數十年的情況。

因為這個 key（關鍵）並非是那個系統，那個系統只是推廣了那個信息而已。

但是，現時天主教是推廣其系統，而讓你 ignore（忽略）了信息。明白嗎？
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你現在思考，為何我會帶出這兩部份呢？

第一，謹記是信息；第二，就是推廣這信息。

你試想，過去這數十年來的信息，每一篇日華牧師所分享的信息，

你會發覺到，全是提高你與主耶穌之間的關係和委身。

差不多每一篇信息，若你照足日華牧師所講，

譬如好像疫症，諸如此類的這些原則，或者是我們面對打不打針之類。

你會發覺，許多都會導致你有矛盾，對不？

這個矛盾正是主耶穌製造在門徒身上的。明白嗎？

而這個矛盾並非是你與我之間的矛盾，

而是你聽了這個真理之後，你與主耶穌基督之間的矛盾。

若你能 solve（解決）這矛盾，你便能和主耶穌有這個好關係。

所以，現在所強調的，並非是你們去信這個系統，

因為那個只是一個推廣手段而已。對不？反而是信那些信息！

因為那些信息和坊間教會很不同的地方，就是他們的信息，

從來不會使你與主耶穌的關係，稱上有和好的機會；

或者是跟從祂的機會；或是委身、付出給祂的機會。

他們多數也是順著會眾而分享，即你如何度過自己的生活，便繼續過自己的生活。

但你會看到我所講的真理或信息，很多時候，你會發現是與這個社會格格不入，

與你生活上的私慾，或你自己舊有的舊我，是完全格格不入。
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為何呢？因為，那個會促使你要直接向主耶穌負責，

即，你直接要對你的信仰負責，因你根本不是直接對日華負責。

因你能看到，換句話說，我們雖分享這信息，

但錫安卻沒有監視、spy on你，要你對我們負責等等，不是的，

我們就算連你應該納的十份一，亦從沒有監管過你。對不？

即是說，我們付出這麼多，我們做了數十年，

根本每一個初信來教會的時候，是得著很多東西。

但我們也不會去監管你，要求你給回物有所值的東西予我們，甚至回報我們。

連你們的納十份一和奉獻，我們均不會監管。

這全部，我們並不會去監管，你與我們之間應該有甚麼關係，是沒有的。

我們分享了信息，然後，你對得起主耶穌的話，你便一直過你的信仰吧！對不？

所以，你會看到，教會連奉獻、委身、事奉，全部均是自由的，全部不會強逼的。

並不像外面那些老闆和父母般，

但，反而這些，導致弟兄姊妹的改變和經歷神是更加之多。

對不？

這個問題就是解出其奧秘，這個奧秘就是我們沒有維護我們這個機構，

而去設立一些系統，使你與神斷絕關係。

但天主教全部 100%所建立的，就是維護這個機構，

而建立你要向她負責，反而你與神一點兒關係也沒有。

他們會建立許多迷信、偶像，許多這類的東西給你去信和拜，但你所看到錫安並非如此。
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雖然我們沒有明講，但你會看到，因我由一開始已跟從神。

所以，我所講述的每一篇信息、每一樣東西，

其實都不是建立你與我的關係、或者你與這間教會的關係。

因為按著原意，你就是主耶穌的門徒，而我們的信息有否達到這個原則呢？

有！你跟從這間教會越久，你越能達到這個原則。

而很多人跌倒的原因，其實，他是從主耶穌的門徒身份跌倒，

而不是由跟從這間教會的身份而跌倒，他根本已經付不到這代價。

付不到甚麼代價呢？是付不到主耶穌門徒那種標準的代價而跌倒。全部皆是如此。

當然，他們各人也會找不同的藉口，但當他們一跌倒後，就不用想上天堂。

因他們本來透過我們，而有一個最大的福份。

但他糟蹋了之後，便會霸佔了其他人的位置，

所以，變相他便要受到相同程度的審判。

所以，其實從這個概念，你便會看到，為何我們將來也會做這個，

意指，我們講了，我們很忠實地報導我們的一生，

接著，下一步，我們只需要設立一個系統出來，作推廣之用。

他們不是相信那個系統，而是相信那系統所推廣的信息而已，但天主教則不然。

天主教有他們的信息嗎？沒有！

全都被修改了，因為原本的信息應該是主耶穌所說的每一句話，

他們卻全部修改，又加又減，已經失去了原本的信息，只剩下系統。
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何解？皆因，那信息才能使人與神建立關係，

然而，他們一旦讓人與系統建立關係，

那人在世的日子裡，根本就與主耶穌毫無關係。

主耶穌亦不是說：「你們不要相信其他事情，只要相信我於四十晝夜裡建立的系統。」

沒有，那四十晝夜裡甚至沒有出現教導。

四十晝夜？！你思考一下。若主耶穌不睡，你試想祂能分享多少篇講道？

為何那四十晝夜裡，卻連一篇講道也沒有？其實你有沒有覺得奇怪？

因為祂根本只為了建立一個推廣系統，

那個推廣系統甚麼時候也可以放棄，但最重要就是要忠於原著。
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所以，你有沒有想過，其實這數百年、千多年以來，現在更已過了二千年，對不？

為何說到現在，仍然有如摩西時代一樣？為何我們仍要拿「四福音」出來看？

我們拿千多至二千年前，他們所寫的書信出來看？

那麼，中間出現的那些呢？它們去哪兒了？

為何它們不重要？為何完全沒有記載？

再有任何變動時，已被列入天主教的法例，何解？

因為這位神的原意，就好像我們一樣，就是有一篇原著，無數篇信息，

接著，就是建立系統，而最重要是這系統伴隨這原著生存，

有沒有系統也無所謂，最重要就是原著。

所以，你會看見現在，為何基督教如此受神的祝福？

這是因為我們中間沒有夾雜著，這千多年來，天主教加進去的東西，

我們只看當年，即是主耶穌三年半事奉裡，所產生的一堆資料。

好了！如果舊約呢？舊約就以摩西時代的信息作為最大主力，

與及，之後因著摩西的信仰，而能夠跟從神的先知所寫的信息。

故此，這個才是我們要理解，為何神帶領我們走到現在的光境。

原因，根本打從教會開始時，神已經堅持這件事，

就是我們只會成為主耶穌的門徒，這就是我們直接的關係。

所以，即使我努力教導你們，也只不過是因為，

有些人有資格可以直接問我，直接由我去教導你們，遠遠超過主日或家聚的信息。

在這過程中，也是為了讓你們與神建立關係，
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你們能否直接聽到神的聲音、直接被神帶領，這一直都是錫安的標準。

但其他教會全都不會以此為標準，他們覺得這個 level（層次）太高，

是做不到的，他們簡直會這樣想！

這就是主耶穌給予最重要且唯一的命令，但他們全都把這命令打折扣了。

正是今時今日我們看見，整個宗派也在不斷錯失，

亦因此神會全放棄這些宗派，只接受錫安一個作為榜樣，正是這個原因。

皆因，實在已經相差太遠，他們連自己錯在哪裡，也已經無從稽考了。

換言之，你若以理論與他們爭辯，已經是無從稽考了，

但錫安不用與他們爭辯，因為神會親自成為我們的辯護律師。

故此，我們擁有共同信息，證明我們就是站在神的一方，

他們呢？你與他們談論的話，他們會說甚麼神學學位、甚麼教授，

又說誰的拉比，一直說，說到教皇的級數、教皇的師傅，諸如此類。

若跟他們爭辯，要花上很長時間，

所以，連他們自己也找不到出路，永遠也找不到。

因為錯上加錯，一個錯誤建立在另一個錯誤之上，

正所謂「三人成虎」，有一群人錯了，就當作這錯誤是正確的。

但我們則不然，我們真的能夠 personal（個人）接觸到神，

然後，經過多年後，卻完全不知道，原來我們在神眼中的價值是如此寶貴和難得，

因為，神最珍惜就是我們這個標準，

故此，才會於近年給予我們眾多共同信息，這是舉世也沒有的！

不只是以某一個人或某一間教會作比較，而是整個天主教的總和，

加上其歷史，也不及我們一間教會的共同信息之多，

這就讓你看見，現在不用再爭辯了，神站在哪一方，

一看就知曉，我們所說的原則正確與否，也是一看就知曉。

其實每一個人也應該，自己成為主耶穌的門徒，這就是信仰上，最好及唯一的命令與方向。

現在，讓我們回到，日華牧師於 2022年 1月 10日的錄音分享。

日華牧師：

主耶穌時代的推廣，沒辦法，因為那時相當古老，二千多年前，

沒有科技等東西，就連飛機、郵輪、engine（引擎）也沒有！
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所以，當時大部份人都是靠口傳，但全部都要成為主耶穌的門徒。

意思是甚麼呢？意即，original script（原著）只得一個，不能有任何加減。

凡擅自加減的，必定永世受咒詛！

所以，那些教皇很慘，歷史上，所有教皇都是死後才知道自己的去處。

因為，那是不容加減的！只因，根本不可能在其上改善甚麼。

我們於二千年後，且看主耶穌當時所作的事，你怎能加以改善呢？

直到現時，你仍未能解明祂所說的話，

但祂的心意，簡直是能知過去、未來的級數。

所以，主耶穌所作的，乃是利用當時代的系統作推廣。

但我們有屬於這時代的系統，這時代的系統，

就是我們要在被提前，將我們的原意原封不動地推廣出去。

最重要是，我們要先錄下原裝的信息，於這時代，已經不需再用口傳的方式，

只是需要有科技，讓人能夠看見、接觸、複製並聽見，這便足夠了！

所以，如我所言，第二批人可以不是我們，甚至不是我們教會。

然而，於主耶穌時代卻不能，

於主耶穌時代，傳講者不可能不是祂教會的人，那是不可能的，對嗎？

所以，聽起來覺得有別於當時，原因，當時代的工具只有人，

甚至，當時會將人力當作物力之用，對不？

然而，就現時來說，你發覺可以不用人力，

即使你只有一人，只需有網絡，能夠將信息發放出去便行。

所以，第一部份，我們會以所謂的「真身」製造出原意，

之後，其實我們會於被提後，很可能超過四十晝夜，擁有復活身體，

於忠於原著的情況下，建立出一個將我們的信息遺留給下一代的架構，

藉著富足建立出來，藉著法律的限制建立出來。
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這好比現時沒有人手上會擁有《哈利波特》（Harry Potter）的原著手稿，對不？

即使有，也只得一個人擁有，對嗎？

於其他人手上的那本《哈利波特》，均是以現代科技的印刷術製造出來，對不？

所以，我們這一代將信息普世性傳播的方法，跟主耶穌的時代不同。

但主耶穌基督負責做的那部份，祂甚至用了四十晝夜去完成，

就是為了推廣其原意給予下一代，而並非隨意指出：

「你們已可以出師了，可以任意妄為，喜歡說甚麼便說甚麼。」

不是的！他們全部，也並非隨意尋找自己的門徒，他們是帶萬民作主耶穌的門徒。

所以，我們亦然，我們要製造一個組織和架構，
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當人們面對信仰的時候，便可藉著手上的書本，直接向我們學習，

而並非向我們教授出來的某一任教皇、某一代敗類學習。

不是！他會直接向我們學習，而不是看別人的演繹，

就如，他想知道手上這套《哈利波特》小說，

他有原裝的印刷品，他能直接看到那作者寫的東西，這個時代已能直接做到如斯程度。

於校對這一段精華短片時，日華牧師對於「錫安教會的信息，完全是為了讓人成為主耶穌的門徒，

而非成為一個組織或架構的門徒」這一個概念，作出了更詳細的分析。

以下，是日華牧師於 2022年 2月 4日的錄音分享。

日華牧師：

若你這樣理解，便會明白，我與主耶穌基督的信息有何雷同之處呢？

主耶穌基督的信息，為何祂的門徒會如此難做？

正因祂不斷建立門徒直接與神之間的關係。

我們的信息是如此難做，是因為我給予你們的信息，是永遠強調你們直接與神之間的關係。

你納十份一，其實是為了神而納，而非為了教會的經濟問題而納十份一，不是的！

就算我們收取特別奉獻，也真是到了連吃飯、乘車的錢也沒有的地步，才收取一兩次。

甚至，我們其中一次（特別奉獻），是為了買一部「過帶機」（複錄機），

錄製出來的講道帶，也是送贈給弟兄姊妹。
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所以，你會看見，這就是我們於原著當中，

神之所以會遺留給將來近一千年的人，並且他們都要聆聽的原因。

因為，這才是一個真真實實的事實。

你再不是聽別人複述，而是聽到一群人，甚或一個人，他於這數十年來如何跟從神。

神是如此真實地帶領他們，正是他自己的自傳。

同時，他所分享的每一句信息，是如何挑戰自己，再分享讓你知道，你可以如何挑戰自己。

你用同樣的方式，便能經歷得到神。

然而，現在回看，

第一，要經歷神是非常困難的，或者要觸摸得到神，真的是非常困難的。
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若你知道是如此困難，就連天主教也承認是很困難，對不？

所以，更加不容許用複述這種形式。

更何況要複述數千、數百年後，在某個偏僻地方，自認是教皇的人，

你再聽回他的複述，你還怎可能再經歷神？

首先，這位複述的教皇，他本身也經歷不到神。

所以，你必須要聽 original（原著）的那位。

他經歷得到神，他根本從未停斷地經歷得到神。

你不聽他的分享，還要聽誰人的分享？

主耶穌就是一個例子，你會看見，跟隨主耶穌作祂門徒，

其實，除了主耶穌基督，祂把自己推進一個水深火熱的光景外，

祂的門徒也很難做，不論所作、所説或所經歷的事，

也是非常難做，是主耶穌使他們如此（難做）。

何解？就是讓他們與神擁有個人關係。

而我的信息於這數十年間，也是如此，我亦是這樣建立到神的同在。

現在可說是臨近尾聲，神便更加印證：「對了！就是日華牧師會成為你們的榜樣。」

所以，為何絕對不能被別人修改，因為我們親眼看見，

若被人修改的話，二千年也無法補救，你怎樣也修補不了那個錯誤和問題，

然後走出一群衣冠禽獸，從中取利，成為他們自己的尊榮和金錢。

當然，他們會下地獄，但問題就是，很多人會因此枉費一生。

接下來的一千年裡，若我們這樣理解的話，你就會理解錫安真正要做甚麼。
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第一，每個人聽到這個原著的信息，他們會難做，同樣會覺得難做，

但這樣就會建立他們與神之間的關係，而不會是跟隨某個人，

如同傳銷一般，跟隨不知哪一代的人，（把信仰）打了多少折扣。

但跟隨神，你不可以再打任何折扣，只要打一丁點折扣，你已經失去了神的同在。

即便是聖殿，記載於《以西結書》中的聖殿，也讓我們知道，

就算是聖殿，如果打了折扣，神的靈也會離開聖殿。

那你想一想，你怎可能從打了九十多代折扣的人身上，學習跟從神？

因為早已說是困難，既是困難，你還要打盡折扣？

你打一分、一毫、1%折扣也不可以，何況你打了 99.999%折扣？

這樣你大可不必繼續了！你根本完全不用繼續下去！因為你連丁點機會也沒有！

所以，這是為何神每次也要這樣做，

如我所言，無論是跟從摩西的 1,500年，還是跟從主耶穌的 2,000年；

將來的 1,000年，只可能跟從錫安教會！不用多想了！



20220206 www.ziondaily.com

41

就是跟從我們的信息，然後使自己成為主耶穌的門徒，唯有如此，別無他法！

因為你根本不可能用自己的一生，來反證神用了數千年來證明的事！對不？

至少你的生命，也沒有神活得那麼長，甚至在你尚未存活以先，神已看透數千年的歷史，

那麼，你怎可能推翻神的智慧？對不？

錫安教會正是擁有這般智慧，神為何要用上千、上萬年的古文物和建築來證明我們？

因為，於這上千、上萬年中，只有我們能夠成為這個榜樣，其他人都不能。
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所以，過去上千、上萬年的事物，並非印證其他人，而只是印證我們；

並且刻意用上如此漫長的歷史來印證。

因為在如此漫長的歷史洪流中，已找不著別的人，這已經是最接近且最真實，

把神的同在、經歷神和跟從神的方法演繹出來，讓人直接知道。

所以，在這數十年來，弟兄姊妹跟隨錫安教會，他們多年來的難處，根本一直如是。

可是，如果他們能於這些難處中成長，

在現時這種光景中，他們很多人便能夠享受（enjoy）了。

不就是享受嗎？享受神的同在、帶領、保護！對不？

但是，你須付上代價，否則，你便不用再說甚麼了！

因為全世界都看見並證明，他們已經享受不了！

他們如何享受？處處是苦難，即使擁有足夠的錢、背景，

甚至從前認識很多富豪，現在也救不了他們吧！對不？

「我有過百年歷史的公司！」可是，現在連航空公司也要倒閉了，不是嗎？
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這豈不讓我們看見，我們真的證明，我們真是跟從神，

我們真是有神，而全世界都沒有，所以他們現在於這場疫症中受苦！

可是，現在全世界也在受苦，而我們卻不用受苦的原因，正是因為現在發生的種種事情，

神早於十多年前裝備了我們去預備，這正是跟從神的好處。

神預知將來，而今天我們經歷的將來，卻是從前別人做夢也想不到的將來！

可是，我們不但已經知道，而且裝備好了，裝備好去預備這個時間，並於這個時間享福了。

這便證明了，神用上現實歷史的轉變，來證明唯一在這上千年中的，只有錫安教會；

至少最接近他們這一代，就只有錫安。

因為神並非用近數年的事來印證我們，亦不是用一兩句說話來印證我們，

神貫穿（throughout）整個人類歷史，包括西奈半島星圖、秦皇星圖，來證明我們。

何解呢？原因在於，這並非像神所揭示的伯利恆之星一般，並不是祂於這兩三年間所揀選的，

亦不是於這兩、三年中，在全世界所揀選的唯一，

根本是在整個人類歷史中，神所揀選的唯一。

所以，祂才會用如此特別、大量且豐富，橫跨整個人類歷史的共同信息，來印證錫安教會。

因此，這正是我們現時需要知道的，

亦是為何常常強調這套信息、這套信息！這套信息！

因為，你們想想，其實，所有共同信息主要是印證我們分享的信息，

其價值是如此高！正是如此。

Benny資料員提問：
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日華牧師，這很有趣，對比以往的歷史，

唯有來到我們這時代，才有可能出現一群人，他們能夠如此跟上神的步伐。

因為，以往來說，即便是一本《聖經》，將《聖經》與整個圖書館來對比，

《聖經》只不過是一本很薄、很細小的書籍，裡面盛載少量的資料。

那時候，大部份人眼見這些資料十分濃縮，

全都是 key point（重點），純粹重點而已，人們都可以按己意解釋它。

但直到錫安的出現，牧師幾十年來，分享了這麼詳細的信息，

每一點該如何執行、要用甚麼心態和方式，或於某些光景中如何應用，

都能一一作出詳盡解說，從而真的能夠讓一大群人，

即使他們一竅不通，或不曾努力學習過如何研經、如何跟隨神，

但只要按照這些信息去執行，他們都能夠尋找到神，跟隨到神的腳蹤。

但以往二千年的歷史中，都無法做到。

日華牧師：

是的！因為，你要理解，那就是，

為何過去二千年歷史中，只留下了新約，並且是最可信。

因為，以前沒有這樣的科技，

所以，換言之，神只可以留下如此少量資料，得以保持原著。

但正因如此，所以過去二千年，

神都強調這個世代的人要懂得 search（尋找），而尋找到的人就有獎勵。

可以說，這等於整個人類歷史上設有三段遊戲時期，而過去二千年的遊戲是尋寶遊戲。

但是二千年前，即摩西時代並非尋寶遊戲；至於將來的一千年，也不是尋寶遊戲。

所以，唯有尋寶遊戲才有獎勵。

所以在那個時代，能夠尋找到寶藏的那群人，

所得的獎勵是千古以來唯一的，之前或之後都不會再有。

由是，《聖經》才會如此記載。

但問題是，當我們來到這個時代，我們所說的每一句話，

無論態度、音質、表達方式等，都可以「原汁原味」地錄製下來。

所以，神將如此豐富的信仰，放在我們這一代，是全面的，

而非如新約《聖經》那樣，只留下四福音，再加上二十多卷新約書信而已。

你會看到，後來所出版的，都不再是原著了。
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所以，你曾否想過，神只留下了一個很簡陋的信仰給他們？

僅讓他們有一個接觸點而已，就是讓他們憑信心來到神面前。

誠如《希伯來書》記載：「人非有信，就不能得神的喜悅。」

我們來到神的面前，一定要有信。

這經已說出，新約為了做一件事而已，就是使我們與神有一個接觸點。

但天主教卻將這份連繫斬斷了，讓人們僅與天主教有接觸點。

所以，現在錫安便要存在，根本打從一開始建立錫安，不單我與神有一個接觸點，

並且我已成為神的門徒，才可以成為你們的牧師，甚至走到今天。

但到了我們這個時代，我們已經可以將一個如此豐富、全面的信仰錄製下來；

但亦因此，我們簡化了信仰。信仰不再是一個尋寶遊戲，

所以隨後一千年，亦不會有尋寶遊戲的獎勵。

因為有我們的存在，將信仰真正剖析了，所以，時代也改變了。

摩西展開了一個全新時代，而主耶穌亦展開了另一個尋寶遊戲的時代。

祂告訴你，所有節期、會幕和五個祭，並非如此簡單！

祂親自應驗了其中一個節期給大家看，對不？

此後，便正式開始一個尋寶遊戲，對每個人而言都是尋寶遊戲，對不？

然後，你會奇怪，究竟節期和聖殿是甚麼呢？可能你從來沒有想過。

箇中是否蘊藏了很多奧祕？不是的！

你知道嗎？一直以來，我向你們大量解構聖殿、節期和祭的教導，

但後來我才知道，其實這些是甚麼。其實，它之於我是甚麼，那它就是甚麼。
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你知道聖殿、節期和祭物是甚麼嗎？

對於我而言，就是我解明它後，我便終於知道，我沒有走錯路而已！

其實，我能夠走過這幾十年，只因我發現，我對聖殿等這些啟示可謂無人能及，

那我便知道，我這條路走對了。

我沒有那麼多神蹟！我也不是完全確知，神真的與我說話；

但當我不斷尋找的時候，這些啟示便讓我知道，

我的人生步伐並沒有走錯，就這樣走到今天。

所以，這並非一個謎那麼簡單！

原來，在你根本沒有任何依據的情況下，它是一個辯證，一個邏輯的辯證，

讓我知道，我對信仰的認真程度是對的。

因為，這些全部以啟示形式存在，

大家也知道，啟示是不能瞎編的，也不會隨機發生，因為神會把它截住。

為何啟示必須來自神呢？因為神向著某方面思維，

祂便不會讓你向另一方面思維，除非是神容許。

所以，當我不斷知道一個又一個啟示後，

當然，那是我打開了會幕的秘密，或聖殿的奧祕、節期，又或是每一個神給予的地方，

但原來這些都是辯證，是給予我的辯證，證明這條路我走對了。

因為我身邊的人，也無法告訴我哪一條才是正路。

但當我跟從神的時候，我越是跟從，便越發理解到這些不為人知的事情。
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當我開始建立錫安後，那就更瘋狂，啟示之多，

甚至連外面的人也來不及聆聽，若要他們明白，他們寧願硬說這些是錯誤的，

他們只能這樣說，因為根本來不及學習！

然而，我們的確擁有這麼多啟示，原來這些是甚麼呢？

其真正目的，原來是一條明路，讓我知道我沒有走錯。

當然，它會引發人的好奇心，也會讓人了解神多些，但原來這都是旁枝。

這些啟示被製造出來，為了讓那些追尋神的人，

知道眼前所走的路、所付上的代價，原來是對的，原來如此！

原來神展開了幾個時代，也是用這個方法，

就是摩西時代、主耶穌時代，亦將會藉著錫安展開一個全新的時代。

然而，每一個時代存在的時候，舉例，摩西時代只強調守律法，這本身並不難，

若人們甘願違抗一己的私慾、情慾而作的話，神便將一個「守律法的祝福」給予那個時代。

好了，主耶穌時代則是尋寶時代，對不？那麼如何尋著這個寶藏？

致使你最終得到這份獎勵，而這獎勵就是叫作「新婦」或「小孩子」。

但之後的時代不是尋寶了，因為寶藏已經陳列在世人眼前，這一千年，

他們所得到的又是另一種獎勵，那獎勵不同於摩西時代和主耶穌時代。

而我們剛好身處主耶穌時代完結之際，神將最大的獎勵給予我們。

最有趣的一點，原來，按著《啟示錄》，我們知道關於小孩子和新婦的教導，
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最有趣是甚麼呢？那就是，當這個寶藏被尋找到後，人類歷史便會結束。

怎樣證明現時才尋找到呢？因為過去 500年、1,500年，人類歷史也尚未完結。

原來，於過去任何時間內，只要有人尋找到這個寶藏，這個尋寶遊戲便會結束。

這好比我跟大家說：「你們進來，全教會一同玩一個尋寶遊戲，

我將錫安一份很大的獎勵，放置於全香港九龍的某一處，大家一同出發尋寶吧！

我會提供一句經文作為線索。」

於是，人人也在找。但當有人真的尋找到後，那麼遊戲是否要結束？

沒理由叫其他人繼續玩下去吧！對不？

因為遊戲的目的，根本是為了尋得那個寶藏。

所以，這二千年的世代，為何說我們錫安是一個結束者，即對全世界而言。

因為，其實這是一個尋寶遊戲。

為何神以 Treasure Island《金銀島》的這個牛腿描述我們呢？

因為，這根本是一個尋寶遊戲，當尋找到這個寶藏後，人類歷史便會結束。

皆因神預先知道，我們是那一群尋找到寶藏的人，

所以已經預先給予我們獎勵，就是共同信息，如此，現時便更清楚了。

現在，讓我們回到，日華牧師於 2022年 1月 10日的錄音分享。

日華牧師：

所以，其實我們要將主耶穌的這點，
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祂的原意 —— 使萬民作祂的門徒，將這原意重演出來，

但，我們可以更加忠於原著，比主耶穌時代做的那種，更加忠於原著。

若以口傳方式，你試想，說真的，現在我們所看的四福音，也是藉著口傳方式而已。

也是因某人看見主耶穌，將主耶穌的事蹟寫出來的四封信，繼而變成四福音，你知道嗎？

所以，主耶穌正是利用這四十晝夜，製造出這個可行性。

但現今，我們這個時代的可行性，與祂的時代相比，可謂大相逕庭。

總之，我們並非製造一個宗教，

我們並非製造出一個，當我們被提以後，繼續存在的一個宗教組織出來。不是的！



20220206 www.ziondaily.com

50

因為，已經誤導了許多人，足足 2,000年，誤導至現在，也仍有人相信天主教，

那麼，你便知道，這誤導已經是多麼嚴重！

所以，我們所做，就是，就算找一個外邦世界的組織或公司，也能夠做到，

就是將我們的原意，永遠 keep（保存）我們的原著。

並且，這原著，只要我們有錢，便會將這些錢留下，

然後，按著每年的演變，將他們發揚光大。

例如，長期有一個網站（site），或者，源源不絕地將信息對外發放，

起碼是電子版、網絡版，有一個網站，讓他們可以 download（下載），

這就是我們此舉動的原因。

因為，主耶穌基督已經成為了一個榜樣。

所以，當我們被提後，我們不是留下一個有利可圖的宗教。

沒有！已沒有我們的真傳了，當我們被提後，已沒有了！

即，不會再有我們的「傳人」，當我們被提後，沒有了！

於校對這一段精華短片時，對於「錫安教會被提後，

世上再沒有任何人，可以成為我們的『傳人』」這一點，日華牧師作出了補充。

以下，是日華牧師於 2022年 2月 4日的錄音分享。

日華牧師：

熾焮就知道，在他小時候，我已告知他是一個 reporter（複述者），便是這原因。
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因為，不會再改變、再有另一個，我們本身已是歷史中的唯一。

所以，我們當中一批人是 complete（完成）者，

另一批則是 promote（推廣）者，僅此而已！

不會出現一些情況，例如：「那你之後呢？你的兒子會怎樣？

你的兒子會否發展成另一位日華牧師呢？」原來是不可能！

在我尚未有共同信息之前，也如此以為。直至神慢慢打開歷史，以及眾多印證，便越發知道，

原來我們不是這個城市的唯一，亦不是這世代的唯一，而是全人類歷史的唯一。

因此，熾焮這一代便是複述者，

然而，他的下一代呢？有可能他們只不過做自己想做的事，但同時建立自己的信仰。
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由是，於我們這一代，神很特別，給予足夠財富，令我們的下一代無須繼續求生。

倘若他們生育下一代，根本已能自給自足，無須用這種「神棍」（騙子）方式，

將本來信仰的好處傳給他後，卻換成以騙子方式繼續養生。

其實，下一代全部皆可做生意！當然他們不用如此，亦不需要。

但最重要，原來我們是唯一的，因此我們只有這一代和下一代。

而下一代就是複述者，然後再下一代，他們可能成立一些公司，

倘若主還未回來，推行我們現在遺留下來的事情。

但這機會很微，因短時間內，主便會回來。

因此，我們只需完成兩方面的事情，就是如主耶穌基督般，

第一，留下真實的事蹟；

第二，肯定這群人所留下的第一手記載，無論是他們的書信，不會寫錯，接著便離開。

試想，那四十晝夜，若真的是主耶穌基督，

以祂完全不死，不需吃喝、休息和睡覺，

祂留下的信息，其實絕對比新約更長，絕對！

至少祂不用倚靠四福音，祂自己寫的更長，對不？

為何祂沒有這樣做？原因，祂要向我們示範一種情況：

Part 2（第二部份）就是將所留下的事情，由後人完全無誤地，複述整件事。

何解？因為祂是 Alef，我們便要學習。

但因為複述整件事，於那個時代的工具，能夠「原汁原味」是十分有限，有限得十分殘忍。

如我所言，當時連印刷術亦未發明，所以祂留下的信息要很少，

亦因為信息只能很少，所以祂只能留下一堆謎題。

何解？因為給予謎題，例如數學，你會看到，別人要你解答一道數學題，

那個謎題，一看之下很短，但解答，卻要用上整頁紙，明白嗎？

有時答案比謎題更長，然後於整頁紙中，

若每個步驟皆需要解釋的話，那真的沒有如此多篇幅。

有時候，我們會看到同學們，真的解答出一整頁紙，你也不知道他該怎麼辦，對不？

若然，如果將它全部縮簡，就是最上面的那一行謎題，是否很簡短？是非常簡短。

錯的機會也很微，因為只需照抄，但，若要重複所有下面解釋的部份，便會出現誤解。
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因此，由於時代的緣故，主耶穌只能留下極短的信息，

免得人們出錯，祂不如只留下謎題給你，對不？

祂留下謎題，當有人解開，便可完結。

但是，負責將謎題的每個步驟解說清楚，

須留至一個時代，他們能有方法，記錄每一句說話，

記錄他們每年、每月、每星期的經歷，對不？

那個時代，正是我們這個時代，明白麼？

所以，現在便明白整個處事法，神真的按著祂的智慧及時代所做。

亦因如此，祂安排不同的人類，於不同的時代中。

一些值得成為新婦的，便放置於過去二千年裡，成為一班尋寶者。

其餘不值得的，便放置於將來 1,000年，

將來 1,000的人，不再是尋寶者，他們屬於另一個信仰體系，

神所給予他們猶如賓客、信徒的位份，當中不會再誕生新婦。
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現在，讓我們回到，日華牧師於 2022年 1月 10日的錄音分享。

日華牧師：

如果我們離世了，一代代傳人便可以存在；

但，若果我們是被提，便不可留有任何傳人。

因為，那些是沒資格被提的人，更遑論是傳人了，

你連被提的資格也沒有，如何教導全世界的人被提？

所以，如我所言，我們便留下原意，我用「原意」這意思，

其實就是，我們在這段時間，盡量記錄所有「想當年」、或答問信息，

將這些信息完全組合之後，讓別人可以原汁原味提取。
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因為，當被提出現，所有未能被提之人，皆沒有資格教授這題目；

只有能夠被提之人，才有資格教導這題目。

而且，被提之人，是神授意他教導這題目。

何解？因為，就算被提之人，未必每個也懂得正確地教導別人，這就是問題所在。

所以，他也不懂得如何教導，你聆聽他所分享的信息，也未必能夠被提。

但是錫安，不但能夠被提，兼且是被神授意，將這信息教導出來。

尤其是，當這間教會，是整間教會一同被提。

那麼，你試想，若這整間教會也能夠被提，

豈不證明了，這間教會的牧師所教導的真理，

不單使自己能被提，甚至使聆聽之人也能夠被提！

所以，我們的信息便十分寶貴。

但，那些被提前，根本不知道自己能夠被提，

他也沒有這本事、神亦沒有授意他去教導，

就算你重溫他們的信息也沒有用。明白嗎？

因為，他留下的資訊，不足以讓這些人被提，因為，神沒有叫他這樣做，

就算他能夠被提，如我所言，他也未必能夠完整地教導出來。

但，我們是被授意，經過這麼多共同信息去印證我們的作為。

所以，為何我們要做這部份，就是因為這原因了，這就是我們的工作。

所以，如我所言，我們整間教會，至少會有四十晝夜的復活身體讓我們作工。

但我們將分開兩個組合：

一，被提後的我們；二，留下被紀念的事蹟。

所以，我們留下的第二部份，也許是公司或組織，由他們將我們的信息，

「原汁原味」（無加無減）介紹（present）出去，

那麼，朝聖之路，只是其中一種輔助而已。

因為，人們知道信息在哪裡分享，於哪區域、哪地方，

神也會留下恩膏於信息裡，並且留下印證和恩膏，

在我們所說的朝聖之路，即香港這區域裡。
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意即，與歷代歷世的人，因知道主耶穌的事蹟，而去到耶路撒冷紀念祂一樣，

屆時，我們的情況也是一樣。

另外值得一提，現時已存在耶路撒冷，為何我還會提及另有一個朝聖之路呢？

因為你們聽見時，乍聽之下難免會感到突兀，對不？

問題就在於此，第一個朝聖之路，是紀念主耶穌基督的救恩，

並且，它只 offer（提供）救恩。

但第二個朝聖之路，是為了紀念及 offer提供被提，

故此，若人們想被提，並非去耶路撒冷紀念或學習任何事物，為甚麼？
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因為，人們已紀念及學習了 2,000年，

卻不是所有基督徒也能被提，屆時人們便會發現這一點，

屆時人們便會發現，香港這一所被神帶領的教會，能夠被提，對不？

因此，對於全世界的基督徒而言，最重要的，

屆時將會有兩處聖地，因每一處聖地，

就如現今的西乃山，對於某些旅行者而言，那裡亦是他們的聖地。

但是，基督徒卻不會覺得，自己能夠在那裡學習到基督教的信仰，對不？

所以，若果他們想學習基督教的信仰，

頂多只能往耶路撒冷學習，那裡才是他們的聖地，對不？
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可是，若果想被提呢？屆時，最新、最真、最合時代的，就是被提了。

至少，在那 1,260日內皆是。

因此，為何會有另一個朝聖之路，原因就在於此，

原因，並非說我們被提前的地方，即香港可以成為一個聖地，

是我們被提後，香港不得不變成聖地。

因為，屆時最重要的，在神眼中，向全世界最強調的，就是這一所被提的聖殿。

於《啟示錄‧11章》，從第 1節已開始記載這事，

人們來到這裡，紀念這一個用葦子量度後，能夠被提的信仰及信仰實質。

因此，他們要紀念的，甚至是二千年後的這一天，即今天，於這時代的信仰巔峰，

那麼，他們便要前往香港這地方。

在我們被提前，香港不會變成聖地的級數，

但當我們被提後，歷代歷世以來，神在某處工作至這種程度，那地就會變成聖地的級數。

只是，我們也要預備這部份，

因為，當他們來到，便會更切身感受和經歷到，這些信息裡所提及的印證。
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話說回來，那麼服務員呢？於接下來的世代中，都會做些甚麼呢？

這個朝聖之旅的全部紀念品，從我們教會而出，均是免費的，一定是免費。

所以，外界的人很容易分辨，一旦收費就不是錫安出品，是假冒、贋品、沒人要的，

反而，免費的才是真品，才有紀念價值。

舉例，就好像我們香港較全世界而言，更加習慣參與旅行團。

因為香港人經常前往中國內地旅行，常常見慣旅行團。

對於其他國家，卻是待退休時，才規劃去環遊世界、旅行等。但香港卻不是。

所以，其實香港到時會有好多這種情況，一下飛機後，就會直接接走他們，

之後整個行程，可能有幾條路線，這些路線就是行走不同地方的次序，
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然後，前往不同的地方，再作相關介紹。

但在那個過程中，做這個服務員、介紹員的那個人，

他一定要肯定自己的身份，是需與整個朝聖劃分出來。

他只是一個導遊而已，他不應該為人簽名，

以免有人誤以為他也是聖徒之一；也是在錫安當中幫忙的人。這是不應該的。

為何我們要避開這些人，目的只有一樣，

將來為何我們策略家會避開這些人，不會為他們簽名？

原因在於，這便會減弱了他們能結果子的機會。

正是有我們的存在，皆比一個肉身能看見的聖徒存在，

相對而言，他的信仰隨時變成虛偽也不自知。

當然，非每人也變成虛偽，但絕對佔一半以上。

因為那時已能直接看見當事人，並且，還要看見這人能直接行使神蹟，這便大事不妙了。

所以，這會漸漸地變成一個古老的傳統，便會很污穢，

往後，最黑暗的事件，就會在這些地方出現。

以後擔任導遊的人會變成最吃香的工作。

即使，是信佛教的人，也會想做這個位置，明白嗎？這便是個很大的問題。

所以，所有導遊是不可以收錢。不可以進行所謂簽名等等，因他並非聖徒。

當然，我們會要求他的信仰好，才給予他擔任。

但是他不能夠以一個聖徒的身份，帶領他們前去，他應以一個僕人的身份。

故此，他不應進行簽名，以及，留下一些屬於他的紀念物品，

甚至，他私下賣神符予別人，諸如此類。

若我們不加以禁止，你可放心，一定會出現這等事。

因你並非單做數個星期、數個月、數年，甚至是數十年和數百年般。

故這些全部，那個人只是一個 service（服務），告訴他們知道這些地方，

他只是一個導遊，並非一個聖徒，並且他不可以進行買賣，亦不可以好像中國般，

即，導遊會帶你們去「謀人寺」（收費極高的消費場所）買貴價東西，明白嗎？

我們會 offer（提供）這些服務，但你想想，我們若不管理的話，
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他就會直接學中國內地的導遊們，已經出現許多這等差勁的事。

故此，為何屬於我們管理範圍之內，便要作出這些管理。

為何我們這樣管理會有好處呢？若那個導遊一旦收取金錢，

便會知道這間公司是假的，這間是假的導遊公司，並非由錫安提供。

由錫安提供的，就是我們會提供所有金錢，全部提供的物品皆免費；

絕不可能帶他們去一些貴價地方買東西，諸如此類。

至少現在於起始，真的是由我們教會的全職，親力親為去做，於起初階段。

但因我們會建立出榜樣和標準，他日，我們批出去時，於簽合同、簽約上，

世世代代也有人持續做下去時，只是我們會有個機制支付 Bitcoin給他。
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屆時，Bitcoin的價值多少，便對換多少錢，給回他那年的費用。

並且我們會有個監管機構，去監管所有做這類與錫安有關的。

無論是輸出我們的信息、網絡的維持，以及這種聖地的導遊方式。

即，做回聖路武士所作的事情，保護他們、介紹，

但不會讓他們以此維生，主要是用我們擁有的資源去免費作這些事。

事實上，因我們會成立一個屬於基金，人們可以照常匯錢入這户口，

然後，我們用這户口維持這種服務，而不會用賺錢方法去維持這種服務。

因若這樣，你是可以升價百倍、萬倍。

為何呢？因裡面牽涉到，若你一提起錢的話，這系統便會發生一個很嚴重的問題，

就是你裡面真的有神蹟，但會否有人誇張這些神蹟呢？作假呢？直至趕走神的靈為止呢？

明明是醫好一個盲的，但你卻說醫好一個失去雙眼的；

明明是一個傷風咳康復，你卻說是死人復活。

香港人能否做出呢？只要他懂得，便會去做，只要能賺取金錢。

屆時，香港簡直會成為一個假神蹟的地方。

故此，一定需有一個合約和機構去管理。

並且，還要完全以免費、以基金方式維持這個免費的操作。

當然，許多與你競爭生意的，便不會想有這些。

但對香港政府而言，她就會好開心。明白嗎？

因保證了永遠維持十年、八年，這都是非常吸引。

並且永遠真的是個聖地，並由她管理這個。

只不過，她可以藉其他途徑賺錢，例如可以在食物，或以 hotel（酒店）賺錢。

總之，整個 trip（旅程）當中的所有東西，全部不會賺錢。

所以，就連政府也會用上千百年去保護，

因全世界沒有第二個香港，即，全世界都要去那裡朝聖，

只有香港這裡，她擁有後就不會弄死自己，一旦弄死自己就完蛋了，對不？

所以，最難的是我們在轉接當中，即我們還未被提，而復興又開始了。

那麼，我們由未被提，直至我們被提的過程中，便要設立這種服務的系統。
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但當我們切實執行這系統時，就真的會運用我們的金錢，

運用屬於我們自己的旅遊巴去照顧他們。箇中還有甚麼細節？

由是，我們便成立了這樣的一個系統。

就等同我們以前的場務系統，雖則開始運作了，

但後來也需要藉著很多次的更改、很多次的講座，才使我們的場務系統，

可以應付到普通的主日、普通的敬拜讚美，甚至是「說的聚會」也可以勝任，對不？

屆時，這種旅遊方式也會如此，

至少他們要先定立一種方案，探討當人們去那些聖地時，在這些地方，

他們可否逗留、拍照，又或他們可以距離那些建築物、牌坊和地點多近，

這些，都是在那時候須要設立的。

如果不這樣的話，因為我們現在開始做的時候，最多一趟旅遊巴，只有幾十人。

但屆時，連旅遊巴也動輒數十輛，同時前往那些地方。

如果現在不預先設立的話，到時他們一窩蜂地前往，簡直就沒有人可以接近了。

所以現在就要定立，到時候有甚麼設施需要預先安排好，預先做好。

又或，譬如一條長蛇陣般，讓大家輪著慢慢經過，

而不是一直圍著它，導致難以進入和離開，因為大家簇聚著，人數達幾千、甚至幾萬。

屆時，則不是由我來想，而是真的產生了這個部門時，是他們需要想的。

我主要帶出，總之那一份情操，屬於錫安所做的，

並且因為錫安這樣做，而杜絕了裡面有的欺騙、裝假。

甚至，如聖殿般，整個被污染了，神的靈也離開了聖殿，

結果，於《以西結書》讓我們知道，神的同在離開了以色列。
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但問題，我們現在的這個聖地是為了往後一千年的，神也沒有預計祂會離開的。

何解？就算我們不在，我們所定下的系統也可以監管他們，所以，神信得過我們。

在歷史中，這 1,000年間，將會有這樣的一個地方。

但這些系統全部都應該是由我們來定立，無論是那些當導遊的人，甚或是整個過程，

以及，香港其他的行業如何與這個朝聖之路並存。

到時候，也許那些部門會參考現在的耶路撒冷，

於遊客到達那裡後，那些商店會怎樣做，其他事情又會如何處理，

他們是如何維持彼此之間的平衡，政府又是如何看待這些 trip（旅行團），

如何對待這些遊客，會有怎樣的措施，諸如此類的事情，

屆時，就是由他們來建立，而不是我現在去想。

因為到執行的時候，需要考慮的事情會越來越多，

但當然，到我們執行的時候，政府每一件事情都會按照我們的意思去做，

然而，我只是定立大方向的原則，至於細緻的事情，

例如如何維持秩序等，就是要那個部門，在執行的時候去定立的。

例如，旁邊有甚麼可能需要改建呢？就是為了這個建築物，其他有甚麼需要改建的呢？

即這一區應該怎樣改變呢？那些道路應該怎樣改建呢？

旁邊的公園應該怎樣處理呢？旁邊的商店只可以建在哪個範圍內呢？

例如，馬頭角道十三街，也許那十三條街道排列起來，

但周圍半公里之內都成了一個廣場，好像天安門一樣，也不為奇。
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屆時，做到這個程度也不足為奇，因為如果不這樣，

單是粉嶺圍那間房子，你進去後也別指望能走出來，

其擠塞和狹窄程度，以往我們出入也覺得狹窄。

試想，他日成千上萬人，日夜絡繹不絕地前往朝聖，你也別指望能在那裡生存。

屆時，我們便會以這種模式執行，

原因是，每一項細節，能營造至氣氛最和諧、最有秩序、最尊重的方式，

人們前來參觀，才有機會經歷到神蹟和恩膏。

反之，若以最不尊重的方式，在那裡塗鴉、染污或破壞的話，真的隨時會招致神的擊殺。

因為，你要謹記，屆時，人們不上耶路撒冷守節，他們的地也不會有雨降下，

可想而知，屆時是舊約的擊殺程度。

耶路撒冷也尚且如此，何況是香港？

屆時，那些人可能還站在門口，就已經被擊殺了，會有這種情況，若他們只當作是一趟旅行，

屆時，這些便需要考究和研究。

＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝

問題二：「牧師，聽見你分享，有關香港成為一個朝聖之城的計劃，感覺非常宏大，就如以往，

神做在主耶穌與十二門徒身上，從而延續這二千年。將來，我們也知道，我們的事蹟，

於被提前，甚或之後一千年的千禧年裡，成為人們的信仰榜樣。

但是，在這進程中，我們知道牧師正在分享，新冠肺炎第三個發展的可能性，

是與 Planet X有關。

那麼，在我們被提之後，直至中間三年半的災難時期，再延續將來的一千年，

於中間的災難時期裡，人們有哪種可能性，或是以哪種形式，仍能到此朝聖呢？
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因為，屆時全世界可能已出現許多災難，如隕石擊落海、海嘯、地震等等，

許多人已失去一個穩定的生活，這一點又會帶來怎樣的轉變呢？」

答：因為，最主要，我們知道的是，就如彼得的影子能醫治病人般。

其實，整件事全部百份之百，甚至不是百份之九十九，絕對百份百是神做的。

既是如此，屆時這種朝聖，能成為將來一千年裡的記念，

因此，無論是對於這城市的保護、所發生的事，其實也盡在神的計劃與保護中，

所以，即使是「全球性海岸線事件」，也不會毀滅這城。

再者，屆時雖然有敵基督、戰爭及戰亂等，

可是，這並不等於屆時 Freemason就會消失，背後真正的控制者，仍是 Freemason。

因此，屆時的香港，當然，可能有些東西會被毀壞，

但最終，也必定會保存那些，應該被保存的東西。

所以，當時我也曾分享過，

其中，我提及兩位毛衣人事奉和死亡的地點，也是香港，

因屆時的香港，將會成為毛衣人最主要的事奉地點。

眾所周知，現今這時代，甚至於那 1,260日裡，你還想著環遊世界去傳福音？

即使現在也相當困難，單計算你每次被隔離的時間，也動輒花上半個月。

不像以前，即使橫跨歐洲，只需數小時已能跨過一個國家，

現在卻不行了，還想數小時橫跨一個國家？

可能你單單跨越一條國界，已被抓捕去隔離。
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所以，屆時香港會有的形態，將會交給那時已能時空穿梭的我們。

因為對我們而言，我們即時已時空穿梭，返回過去遙遠的時日！

但是，於這時空中，將來我們完成時空穿梭，經歷了整個人類歷史，

到達 164億年的尾聲時，我們會帶著 164億年的經驗，去看管這 1,260日！

你試想？現時你要我們去思考及看管，我認為稍微多此一舉。

因為，屆時我們會擁有 164億年的經驗，

至少與我們現時的看法，應該截然不同、處事法也大相逕庭，

屆時，我們會帶著大量經驗去操作。

影片：錫安教會被提後進入 164 億年的時空穿梭

日華牧師分享到，錫安教會被提後，全世界未能被提的人，

按啟示錄的預言，將會面對神烈怒的審判 1,260日，即三年半之久。

然而，代表神對全世界施行審判的人物，其實就是主耶穌和被提後的新婦，

但是，為何被提後的新婦能夠有資格，與主耶穌一同審判全世界呢？

因為，新婦被提後，其實首先會時空穿梭，回到神創世時的 164億年前，

並用這個隱藏的身份，在歷史背後掌控世界，直到世界末日被提的時候。

對此，日華牧師作出了補充，以下，是日華牧師於 2022年 1月 10日的錄音分享。

日華牧師：

關鍵在於，我們如今繼續存在，存在至我們被提的那一天。

當然，對於我們而言，我們已經離開了；

可是，我們被提後的這段時間，其實，我們仍然存在於這時空。
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但那一個所謂的「我們」，其實已經回到 164億年前，度過了 164億年、統治了世界，

並且，於過去 6,000年，完成了許多 Freemason要做的事。

然後，在此見證我們的成長、出生及被提，

在我們被提後，「他們」便接手餘下的事情，對不？

為何我會說，屆時他們會有 164億年的經驗呢？

其實，這是我們所經歷的，意即，我們將會重臨這時間。

於校對這一段精華短片時，日華牧師對於「錫安教會於被提後，

要首先回到 164億年前，與神同創，

並在整個人類歷史背後，成為掌管者的目的和意義」，作出了詳細的補充。

以下，是日華牧師於 2022年 2月 4日的錄音分享。

日華牧師：

這一點值得一提，你曾否對一個景象感到奇怪？

於小孩子被提時，有一個景象，其實是很 odd（奇怪）、很不合理，

可是，現在卻變得極為合理！

為何小孩子一被提，便坐上寶座，並且有鐵杖能轄管列國呢？為何要以鐵杖轄管列國呢？
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因為那一刻，這是於時空上，並非指小孩子，

而是於時空上，小孩子開始做的事情，便是開始以鐵杖轄管列國。

因為，其後所有審判、攻擊和問題，

也是由這位小孩子的鐵杖為出發點，讓列國於這情況下受轄管。

好！時空上，在寶座上的這位小孩子，於那一刻開始審判，

但實際上，這位小孩子於那一刻，其實已經歷了 164億年，明白嗎？

因此，第一，無論是從資格上，因為神是公義的，神沒道理會說，

你剛被提便有資格能轄管和審判列國。

因為，在神而言，擁有權是非常重要的。

否則，神便不會強調權杖和寶座，對不？

創造者可以擁有這擁有權，但神將這地球賜給亞當和夏娃後，神已將這擁有權給予亞當和夏娃。

真正的復還，是人類再次取回這擁有權，而非神取回這擁有權，對不？這理論你是必須知道的。

如果，神是要取回這擁有權的話，

那麼，根本在亞當和夏娃犯罪的一刻，神已經可以取回了。

可是，神製造這麼多事情的原因，是為要讓人贖回擁有權。明白嗎？

不過，若人要贖回擁有權，人又如何取回這擁有權呢？

若果，他不返回歷史之初，

重新帶領、統管、安排、祝福及維護整個人類歷史的話，對不？
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故此，其實當小孩子被提後的一剎那，

他是返回 164億年前，做回取得這擁有權的事情，是所有的擁有權！

當他取得這擁有權後，他對於這世界而言，他是一位坐寶座的擁有者，對於這世界而言，

他正是拿著這鐵杖，有資格轄管列國的一名權柄者，明白嗎？

因此，你不要以為，能被提到寶座便可，但在神而言，這不算是公義，

因為，他要有擁有權，才有資格用鐵杖去轄管列國。

為何主耶穌基督能擁有呢？因為，萬有是怎樣的呢？萬有是服在祂腳下。

祂擁有甚麼權呢？擁有權。如此，祂才能被萬膝跪拜、萬口稱頌。

《聖經》的原則，從來也是以這方法去看。
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好！主耶穌當然能達到，因為祂本身就是神，祂不用再做任何別的事情，

因為於創造時，按箴言所說，主耶穌也在場，祂就是智慧，

創造深淵時，主耶穌也在場，對不？

祂就是一名見證者，祂不用補回這段歷史，對不？

祂已經擁有萬有，祂已經坐在寶座上！

可是，小孩子呢？你有否想清楚，為何他一被提便能擁有？

沒錯，你的信仰合格了，但是，只是合格而已！

按著公義的神而言，小孩子尚未有擁有權，他尚未有資格，去審判一些屬於他的東西，

可是，若他返回 164億年前呢？對不？

所以，你便能看見，當時，我僅是輕輕帶過這句話，

但內裡，其實隱藏一個很重要的《聖經》邏輯。

主耶穌有經歷這件事，因為祂就是創造者之一，但小孩子卻不是，

所以，小孩子必須返回之前。

但有沒有足夠的證據呢？時空穿梭便是證據了！

並且，我們現時所有印證，皆是與時空穿梭有關，已是無可爭辯，對不？

所以，為何我分享的這一點，神常常會給予印證，

譬如，關於時空穿梭、時間中的絕對存在，許多既瘋狂又嶄新的概念。

其實，原因是我想組合起來，讓你們得知，當小孩子坐在寶座時，是正規地坐上寶座，

並且，他將要轄管列國，那被轄管的「列國」，

正是那 1,260日裡的所有國家，全是他轄管之下，他便開始這工作。

因此，在那幅圖片裡，那一刻是他的開始。
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可是，對於那位小孩子而言，當被提時，

他還需要開始 164億年，之後才會到達那寶座。

所以，我正是講述，於我們被提後，這時空中會有另一個「我們」留下來，

但那一個「我們」，已穿梭了 164億年，正是這意思。

因此，無論在神的公義而言，或是神行事的遊戲規則而言，為何會有如此奇怪的圖片呢？

那小孩子一被提，你不是該去馬槽嗎？為何你會去以鐵杖轄管列國？

那不是要等你承繼後嗎？那不是要等你成年後嗎？對不？

可是，若以世界的角度來看，他們即時看見的，便是這群人正在審判這世界，

他們會看見，審判世界的人是我們的樣貌，若是於屬靈裡，他們會看見這景象。

只是，在我們而言，我們於時空穿梭中再次回來，即使已經過 164億年之後，

你是否知道，在我們的感覺上是如何的呢？

我們的感覺，就如現時我和你正在校對主日信息，

我說：「不行，現在我一定要玩一會遊戲War Robots，
一定要通過這關，這是最後一關了，你先等等⋯⋯」

當通關後，成功賺了一些金錢，我說︰「行了，我們繼續校對主日信息。」

我們繼續校對主日信息的這段時間，在我而言，只是剛玩完一局遊戲而已，對不？

那一局遊戲時長若是 10分鐘，那便是 10分鐘時間。對不？

接著，便繼續校對主日信息，

在你們看來，我只是在校對主日信息期間，停了一會兒，接著又再繼續校對。

前後也是我本人，對不？

可是，在我而言，我已經玩完這 10分鐘了，於這段時間裡，這就猶如一個副本而已。

所以，對小孩子而言，就像過了 1秒鐘而已。

在你而言，即外面的人來看，那人正是他本人，明白嗎？

甚至，連衣服也沒有改變，同是那一群人；

外貌也沒有改變，同是那一群人，就像過了 1秒鐘而已。

然而，歷史的過去，其實我們已玩了 164億年，

然後，大家再回到正題，大家回到正題了。

我要讓你們版理解，為何《聖經》會這樣記載，因為，箇中是隱藏了這一件事。

若你查看《聖經》，所有神向來行事的原則，你便會得知。
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即使神說要賜給你一個冠冕，你也能看見，

《聖經》提及幾種冠冕，是一定有 reason 理由。

不會突然間，嘩！又寶座、又權柄！嘩！你何須如此？

甚至提到，你的權柄並非只有樣子、作裝飾品，而是用這根鐵杖去轄管列國。

嘩！這列國何時歸入了這人權下呢？

謹記，神由始至終，即使到了這時候，

神仍沒有取回全世界的轄管權，這轄管權仍屬於人類。

可是，人類如何賺取呢？對不？現在，你便明白了，

因為，你可以轄管你自己的家，甚至，假設我們能夠轄管香港，

可是，美國人呢？俄羅斯人呢？這可是「列國」，

每位小孩子也知道，每個人也知道，你一出世時，並不在列國，

你不會同時於每個國家裡出生，你只能夠在一個國家裡出生。

那麼，你如何能夠轄管列國？對不？

除非，神去創造世界，而你去創造列國，是你去創造列國，那麼你便有了擁有權。

而歷史裡，現時的共同信息，是否已證明有這樣的一群人存在呢？對不？這才令人覺得可怕！

因此，當時我越看這些陰謀論，我便越覺恐怖，這是不可能的，這群人已經擁有了，

正如我時常強調，他們何須爭奪你們所說的東西，藉此統治世界呢？

他們早已超越統治世界的範疇，已經是擺佈世界，你看見嗎？他們簡直是擺佈了。

這是我們親眼目睹，即獵戶座星雲竟然在埃及，
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按著這個標誌，製造出整個構圖來批地，這種擺佈，簡直是無法推翻。

所以，我從中逐漸捕捉到這個線索，

我們能夠轄管列國的原因，正是我們賺回轄管列國的權柄、資格。

那麼，我們如何做到？因為，若是巴比倫王尼布甲尼撒王，

他便可以轄管自己的國家，皆因，那國家是由他架構和設計。

然而，當我們回看，不論是以色列亡國，或是亞述、巴比倫滅她們的國家，

全部皆是神興起的。對了！那我們便懂得用「興起」這句話。

然而，在神尚未動手的時候，祂藉著哪些人興起這些國家？現在便知道了！

我們知道美國是被興起的，但背後是由哪些人興起她呢？

現在你便發現，為何我一面分享這些事情時，一面能慢慢找出線索？

因為，他們必須存在，這群人必須存在，

否則，他們亦不會留下伏線，他一旦被提後，便能立刻坐上寶座，並轄管列國。

皆因，他已擁有轄管列國的權利，他已擁有列國，對不？

因為，他並非用迫擊大炮或其他方式，而是用最古老的方式，

就是一個國家皇帝的寶座和權杖，轄管一個國家自己的擁有權，如同轄管自己的封地般。

如此便能明白，既然是他的封地，除非列國亦是他的封地。

有甚麼可證明列國是他的封地？正是我們看見所有的共同信息地點，以及不同的聚居點。

這些並非以一個過客的方式，而是以一個擁有者的方式，藉此擁有它，

你單看埃及的金字塔，那必定是擁有者，簡直是擁有者方能做到的事。
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所以，我們現在便知曉，嘩！我們的身份價值，用甚麼可以買到？

即使用上全世界，也無法換取我們被提後的身份，那是何其寶貴！

這是現在我從那段經文中發現的，但於我發現這些後，神甚至不斷給予印證。

當我現在這樣說的時候，你便會突然間，對於所有共同信息，

為何會達至這等程度，來印證我們，正是這個原因。

其實，神是慢慢架構我腦內的明白，故此，今天我才能向你們分享，

但是，當我向你們分享後，你立刻回顧過往所有的共同信息，

你便發現，這絕非多此一舉，絕非誇張！

為何需要做到如斯程度？現在你們便明白，因為我們已經擁有它，

即我們現在提及的 movie（電影）或金融，我們已經擁有它們，其實是我們擁有的。

所以，它便能在我們的控制下，一直走這條路，

而這條路，摻雜了對我們的印證，印證於時空中初始的錫安教會，

因為，它是成就了的錫安教會，我們則是初始的錫安教會。

西緬策略家：

牧師，因為有許多經文，在尚未有這七年的「天馬座行動」信息時，

其實，我們以前看這些經文，很多時也不明白當中的意思。

就如《聖經》提及，於神創造的時候，為何會有神的眾子一同歡呼、歌唱？

當神創造星的時候，為何會有神的眾子於那時代出現？

直至牧師揭示，這位被提的小孩子是我們，

原來，我們就是回到 164億年前，在看神創造星的時候，

便知道這些星，是為了預言我們。

因為，以前我們也會想，神創造的時候，為何會有天使呢？

然而，《聖經》描述他們是神的眾子。

來到此刻，我們便發現，

原來，那群人是將要被提的我們，我們回到 164億年前，看見神開始創造，

然後，神將全地交予我們，我們便用鐵杖管理，如牧師剛才提及的封地。

意即，我們修讀歷史時，經常會談論每個朝代或國家，均有其治亂興衰。

原來，她們的治亂興衰，是有一位策劃者，其實，那班管轄她們的策劃者，正是我們。

當來到這一刻才發現，原來，我們要回到 164億年前，用鐵杖管轄整個世界。
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日華牧師：

是的，如果我們以這個程度，來覆解《聖經》，覆解的意思，是指有許多經文，

其實需要用時空來解釋，因為它真的存在「時空的存在」。

然而，在我們第一次釋經時，尚未有對這時空的理解，我們便會誤解箇中的理解。

譬如，試舉一例，以前我們解釋天使 —— 天上的天使，

其實，我們從沒想過，《聖經》裡提及所有天上的天使，應該還存在一群時空裡的存在者。

所以，我們所說的撒拉弗、基路伯，甚至是天使，其實，有機會是童女和新婦。

但以前我們可不可能這樣解釋？根本不可能！

因你沒可能會想到有時空的穿梭者，你沒有想到。
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所以，我們只能說，除人類和神之外，

天使、基路伯、撒拉弗、在約櫃前的兩個天使，這些我們會作剖析、講述。

然而，即使如此，也未能解通為何約櫃上是要有兩個天使，並用翅膀遮蔽約櫃。

《聖經》亦沒有解釋，而他們又是如此重要，是如此重要！

卻沒有提及他們的身份，對不？那他們的身份是甚麼？又是不知道的，對不？

何解？因我們全都只能去猜測、分類。

但，其實在我們未理解，「時空穿梭者」這概念在《聖經》中所說，

在人類歷史中，其實是一直存藏，不過沒有記載，或是沒有人能想到，

以及他隱藏得絕對好，因有著「時空的遮掩」。
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所謂「時空的遮掩」，即，他預知你會「穿崩」（露出破綻），

他便不做這事，因為他能夠預知。

所以，你是永遠無法破解，一個能夠預知未來的人所佈的局。

因此，對於許多這些，我們以前完全沒有時空的概念去理解的話，就只能作出猜測。

究竟現在基路伯、撒拉弗，以及天使，是一個怎樣的存在？其實有多一個可能性。

因為，只不過是將他分類，當然，這麼大批的新婦和童女，

以及，大批天使天軍，你沒辦法以名字區分他。

問題是，無法以名字區分他，當他出現時，你只能分類。

但既然將他分類的話，其實你不知道，根本他們真正的身份，會否就是我們，也不奇怪！

所以，現在看許多這些經文，幸好當時沒有這樣講述，否則，哪有人能解釋《聖經》？

意即，你若沒有時空概念的話，整本《聖經》，一來不明白，二來會越解釋，越繁亂！

因為，只試想第一次觀看《回到未來》（Back to the Future），你已感到混亂，於我們現今這時代！

你想想，過去數千年不用看《聖經》了，這樣完全不用看了！有著如此複雜的時空觀的話。

但，如今我們這樣回看，其實，所有國家的興與衰，

為何真的能一點也不偏差，製造出《聖經》密碼（Bible Code）等？

原來是完全受控的，藍衣人就是我們！
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既然我們是藍衣人，我們牧養、供應他們所有的東西，我們構作了他們所有的東西，

他們整個國家的歷史進程，都是由我們編排、安排、執行的話，

那麼，我們當然有權在最後，他們出事的時候，去轄管、審判他們，這完全稱得上是最合理！

所以，顯然若是這樣理解的話，甚至時空上是可以到達如斯階段，是甚麼階段呢？

其實，可能時空上，在我們被提之前的一刻，

Planet X距離我們所在的銀河系，還有十萬八千光年也不奇怪。

即，如果按照正常軌跡，它可能要再過十萬年或是一百萬年，都不會來到，也不奇怪，

我們被提之前的一天。

但我們被提後，經過 164億年，坐在寶座上之後，隨意便將它扔下去了！
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你明白我在說甚麼嗎？因為，我們已經是第二批人，

我們已經過了 164億年，我們已經習慣掌控火星等這些東西。

根本現在你是可以看不見它，你完全看不見它，

因為，這是一個構作和計劃，讓我們孕育出來。

但，當我們坐上寶座，你試想，已經是那個轄管萬有的位置，

我們與主耶穌基督一樣，萬有服在我們以下。

你隨意拿一個星球出來扔，喜歡把任何東西扔下去，放煙花也行！

「茵蔯」是我們扔下來的一口痰也可以，對不？

使你們三份之一的水污染了！這樣也可以。因我們已坐上寶座了。

所以，現在回看時空的理論，

當然，以前說是天方夜譚，但現今這樣對比的話，就合理了！

只不過，我們肯定了我們的身份，始終看見我們在跟從當中，

神所給予的共同信息印證，是真的需要！

因為，有機會如我所說，

可能 Planet X現今與我們相距十萬八千里的光年這樣遠，也不奇怪。

只不過，當我們坐在寶座上，所有審判便可立即開始，全部立即開始，

因為，我們已是時空掌管者。

謹記，時間和空間是同一樣東西來的。時間和空間是同一樣東西。

當我們坐在寶座上時，已經過了 164億年，我們已玩遍了時間與空間，已玩遍了！對不？
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所以，你說：「嘩！Planet X很大！」再怎麼大也是空間而已！

當你掌控了空間，你可以把它當作芝麻般拿起，對不？

或說它相距十萬八千億光年，那光年也是時間而已，

你把它縮短至一秒便來到，也是可以的。我就是在說這個了！

其實，於所有遊戲規則和法則中，

如果掌管了時間和空間，那就是在宇宙當中，可以存在的最大力量，是最大的了。

即，你完全掌控時間和空間，你便等於不死，你永遠不死。

總之，時間對你而言，就算你不能掌控它，至少對你起不了作用，

那麼，你才可以永生，對不？

永生是甚麼？難道你於十萬年後死去，便是永生？那是稱為長生，對不？

你一百萬年後死去，是永生嗎？不是。一億年呢？也不是。

是時間對你而言，是沒有意義的，

你用多少「億⋯⋯」年，也無法提及「死」這個字，

因為，時間是不能使你死亡。唯有這樣，才算得上是永生！

所以，這個小孩子，為何他真的要走遍這個時間呢？

因他要擁有主權和力量，才可以在這寶座當中，

在屬靈裡面，當世人看見這小孩子升上去，就開始審判世界。
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但其實，中間經過了一個副本，這副本於他而言，是 164億年。

在我們而言，甚至連一眨眼也沒有，簡直是一眨眼的時間也沒有，便接續在他那裡。

文偉資料員：

當談到時間和空間，雖然剛才牧師的分享，我們好像比較難去理解。

但是，於主耶穌時代，其實已出現一次，比較近似這類型的事情，

就是主耶穌被釘十字架，到陰間，再上來的時候，

對人類而言，可能只是數天，但其實，這簡直是時間和空間的縮影。

日華牧師：

會！即，在人來說，是數天。

但其實，在陰間裡面，真正對於陰間的時間是多久，是不知道的。

因如我所講，你要理解一個相對。何謂相對呢？

我們所講的月和日，只有地球才有。

我們也知道，不要說甚麼銀河系以外，僅是我們的太陽系，

太陽，大家也知道只是銀河系當中的一顆微塵。

太陽系是太陽，以及所謂九大行星。

九大行星當中，若只談及一天，我們的一天是 24小時；

但有些行星的一天，是數百天，是地球的數百天，才完成自轉一圈！

這樣，你便要思考，我們所講的日和月，有些地方是沒有月亮的。

因我們有一顆圍繞著我們的衛星，才有那「月」字，對不？我們用「日」，是因為太陽。

所以，我們所稱的九大行星，有些只有「日」，連「月」也沒有。
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因此，我們所談及的時間比，我們看主耶穌基督在地裡面三天，

但究竟在陰間主耶穌度過了多久，其實是不知道的。

即，我們看 Interstellar《星際啟示錄》這套電影，對比為一比一百也可以，是完全不知道的。

時間空間的概念，在宇宙裡面，你必須要知道，那個對比，是完全不成比例。

現在，讓我們回到，日華牧師於 2022年 1月 10日的錄音分享。

日華牧師：

但是，重臨這時間的我們，已經理解了「我們」的歷史，

然後，他們便會推進和控制，

相對地，他們也有了足夠的資格，去審判屆時整個世代。



20220206 www.ziondaily.com

84

因為，原來他們就是這 164億年的統治者，對不？

並且，所有的建造和安排，也是他們負責的，

因此，他們便有資格，於那 1,260日裡審判世人。

因為，屆時沒有任何人的歲數，能比他們更長，於整個地球上，也絕對沒有這種人存在，

甚至，很多人的歲數相加，也不及他們的歲數長。

在此解釋這關連，他們擁有如此龐大的審判權柄，原因就在於此。

所以，屆時香港會變成怎樣呢？

總之，她依然會成為「朝聖」的地方，但是她遭遇的災難，必定是很有限。

現時，我只考慮一件事，就是那一千年裡，他們去耶路撒冷守節的地方，

其實，那一個「耶路撒冷」會否就在香港，因為那只是一個名稱而已！

屆時，香港可能稱為「新耶路撒冷」，香港政府改了這名稱，甚或是我們改了這名稱，

然後，他們每年在此守住棚節，這便合理了。

因為我們就住在這裡，他們在這裡旅行、度假，一千年也是如此，

但只是守一個節 —— 住棚節。

所以，關於我們被提後，除了要訂立一些，我們現時需要設定的服務之外，

因為，這些必定是源自我們，

並且，讓將來一千年裡的人知道，這些皆是由我們制定及設定。

雖然，在這時空中，同時存在著另一個我們，可是，我們是一脈相承的。
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於我們被提後的剎那，掌管這世界的，仍是 Freemason、仍是我們，

並且，讓他們操作的每一件事，如城市、戰爭、瘟疫、死人塌樓等，那些也是由他們操作。

我們只需要將自己的信仰留下來，然後，接下來一千年的人，也會以此為依歸，

以我們所定準的方向，不會再有其他組織介入干預或干擾。

對於那一千年的人，就有了一個信仰效法的榜樣！

因為，屆時是相反，那一千年裡，Freemason仍存在，我們亦存在，

但我們卻不會現身，因為我們一旦現身，如我所說，便失去了意義！

所以，或許很多人曾奇怪，他們看那段經文，

明明於一千年裡，主耶穌基督於耶路撒冷，與以色列人同掌權，但為何那些人仍會作反呢？
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因為，他們看不見主耶穌，其實他們是看不見主耶穌的，若果主耶穌會四處走動，

那麼，人們的信仰便會再次裝假，再次出現這種問題。

因為，主耶穌經過了之前的二千年，接著的一千年，已證明祂真是救主，

若然祂活生生四處走動，其實會完全破壞那一千年裡，所謂的會眾式信仰，完全破壞了。

因為，他們的信仰會更虛假，更加無法捕捉信仰上應如何自處。

你要謹記，神要求我們的是內在性格，

所以，不懂得如何自處，正是培育我們性格的最大主因！

你不懂得如何處理，你要面對尷尬、吃力、受苦，並且於過程中，

即使你作出任何決定，也無人得知，這才是一個真正的信仰，對不？

所以，這一種考驗，即使在那一千年中，神也不會挪開，

如此，他們才能結出少許屬於自己的果子。

影片：「新耶路撒冷」與新婦出嫁的地方

於《朝聖之路》的信息分享中，日華牧師再次進深分享，

為何香港將會成為千禧年裡，所有人也要來朝聖的地方。

原因，對比主耶穌，於以色列的耶路撒冷應驗逾越節，令耶路撒冷變成過去 2,000年的聖城。

而 2,000年後，錫安教會被塑造完成，成為新婦教會時，

香港，亦會成為新婦出嫁，將要應驗住棚節的地方。

所以，《聖經》提到的新耶路撒冷，也就是新的聖城，

地點，就是應驗住棚節，紀念新婦被塑造完成及出嫁的香港。

以下，是日華牧師於 2022年 1月 10日的補充分享。

日華牧師：

為何在這裡，我用住棚節來說，香港可以是新耶路撒冷呢？

其實，是來自兩個最基本的邏輯。
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第一個邏輯，我們知道舊耶路撒冷，是神所設立的。

主耶穌基督在那裡完成了逾越節，對不？

所以，現時人們想要紀念和朝聖的，也是去舊耶路撒冷。

然而，我們需要自問，「新耶路撒冷」這個詞彙，並不是我們發明出來的。是神發明的！

祂為何要發明一個「新耶路撒冷」的詞彙？這是為了新婦而發明，對不？
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舊耶路撒冷，是為了完成逾越節的應驗。那麼，新耶路撒冷呢？

試想，這名字是為了完成甚麼呢？其實，你可曾想過？

《啟示錄》讓我們知道，新耶路撒冷並不是應驗逾越節，而是應驗了「出嫁」。

因此，所有婚禮也需要用棚搭蓋著，讓新婦能到新郎那裡。

新耶路撒冷，就是新婦出嫁前的地方，所以，往後是會被紀念的，明白嗎？

之前二千年，是紀念逾越節成就的地方，

接下來的一千年，就是紀念新婦出嫁的地方。

而新婦出嫁的地方是稱作甚麼呢？按《啟示錄》記載，是新耶路撒冷。
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為何那是新婦出嫁的地方？還記得那一句是說甚麼？

我們往聖山，看見新耶路撒冷降臨，接著下一句是甚麼？就是，新婦已妝飾整齊！

為何要妝飾整齊呢？因為她預備出嫁，

每一位新婦也是如此，預備妝飾整齊，身體掛著很多的飾物出嫁。

「新耶路撒冷」的名詞，是由神發明的，是神安給那個時刻的，

而那個時刻，正是新婦出嫁的時刻。

所以，其實住棚節是甚麼呢？

住棚節並非指，又有一隻羔羊死亡，那是已應驗的逾越節。

接著的住棚節，是訴說另一件事情，是講述出嫁，是大祭司能進到至聖所。

所以，在住棚節時，通常於贖罪日，就是大祭司能進到至聖所，對不？

是一年只有一次！同樣是講述新婦能進到至聖所。

故此，為何我會有這兩個推論。

第一，新耶路撒冷並不是我們發明的，是由神發明的；

第二，「新耶路撒冷」這個詞彙，是講述新婦出嫁的地方，是神在《啟示錄》如此說的！

如果，我們是新婦呢？我們在這裡出嫁呢？

因此，香港就是新耶路撒冷，他們要往哪裡朝聖？

就是要到新婦出嫁的地方。就等於應驗住棚節的地方。

正如現在，他們往耶路撒冷朝聖，就是逾越節應驗的地方。
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為何我如此早便有這個邏輯，就是這個原因，

因為是講述住棚節的，是住棚節應驗的地方。

但住棚節是應驗甚麼呢？

住棚節是按著「新耶路撒冷」這個名詞，其實是應驗新婦出嫁的地方！

＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝

好，最後我們每一位也自己宣告三次：「我會不斷讓我的信仰發展！」

Amen！Amen！Amen！好，感謝主。

最後我們學到任何東西，也一齊歡呼鼓掌去多謝神！

Amen！感謝主！

～完～


